
��5経営経済　52号　2���݄̍

　օ͞Μɼ͜Μʹͪɻ͡Ί·ͯ͠ɻࠓɼޚհʹ༬͔Γ·ͨࣜ͠גձࣾϊμͷ

ాͱਃ͠·͢ɻ

ͷํʑɼͦͯ͠ɼॵ͍த͓ӽ͠ऀɼ͜ͷΑ͏ͳΛઃ͚͍͍ͯͨͩͨؔࠓ　

͍͍ͨͩͨօ༷ɼຊʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻࠓͰ͖Δ͚ͩͷͿͬͪΌ͚

ͨͱ͜ΖΛ͓͠Ͱ͖ͨΒͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　ɼ経営ऀͱͯ͠2͔ࡀ�Β͍ͬͯ·ͯ͠ɼࡀ��ࠓͰ��ؒ͜ͷۀքʹ͍·

͢ɻ࣌ɼ͕̍ਓͰ͍ͬͯͨձࣾͰ͕ͨ͠ɼ͕؞ʹͳͬͨΜͰ͢ɻձ

ࣾΛΉ·ͳ͍ͱ͍͏ࣄ͋ΓɼଞͷࣄΛ͠ͳ͕Β͜ͷۀքͷࣄΛखͬ

͍ͯ·ͨ͠ɻʹҰશ෦Βͤͯ͘Εͱɼձࣾͷ໊લม͑ͯɼ࠷ॳ̍ਓ͔Β

Ͱͬ·ࠓ��͕ؒͯͬ͋͑ࢧఋʹདྷ͍ͯɼ͍Ζ͍ΖͱՈͷʹޙΊͯɼͦͷ࢝

ͯདྷΒΕͨ༁Ͱ͢ɻܾͯ͠ॱ෩ຬൕͳ��ؒͰ͋Γ·ͤΜͰͨ͠ɻ��લ͔Βɼ

ɼ͍Ζ͍Ζͳۤ࿑τϥͯͬߦʹ֎த৺ʹ͓͍ͤͯͨͩ͘͠͞Α͏ͳɼւࠓ

ϒϧଓ͖ͷ��ؒͰ͕ͨ͠ɼࣦഊஊࣗຫΊ͔ͨ͠Α͏ͳଟ͍͔͠Εͳ͍ͷ

Ͱ͕͢ɼسጨͳ͍Λ͔ࠓΒখ̍ؒ࣌΄Ͳ͔͚͍͚ͯͤͯͨͩͨ͞Βͳͱ͍ࢥ·͢ɻ

ɻ͢·͖͍ͯ͛ڍͷͷͷ༰ͷεέδϡʔϧΛࠓ　

　ઌͣॳΊʹɼࣜגձࣾϊμͬͯͲΜͳձࣾͳͷ͔ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ͜ΕɼԿΛͬ࡞

͍ͯΔ͔ͦ͏Ͱ͢͠ɼࢲͲͷձࣾͷಛΛ؆୯ʹ͝આ໌͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ

ͦͷ࣍ʹɼࠓͷओͰ͋Δւ֎ਐग़ɼ͜Ε͔ΒͷΤϯδϯւ֎ͩͱ͍͏͓

Ͱ͢ɻ͞Βʹɼ̍ਓͰΨϨʔδΈ͍ͨͳͱ͜Ζ͔Β࢝Ί·ͨ͠ͷͰɼ͓͕ۚຊ

ୈ̐ճதখݚηϛφʔʢ2���݄̓��ʣ

େࡕͷொ͕ΞδΞ /P�̍ઓུΛޠΔ
ʵۤͷϦʔμʔҭͱΞδΞల։ͷيʵ

　　　　　　　　ձࣾ　ϊμࣜג
දऔకࣾ　　ా　ོ　ণ
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ʹͳ͔ͬͨΜͰ͢ɻਓ͍ͳͯ͘ɼઃඋ͋Γ·ͤΜͰͨ͠ɻͨͩ͠ɼͦͷதͰ

ւ֎ਐग़ؚΊɼࠃͦ͏Ͱ͕͢ɼগͣͭ͠Λग़͍͍͍ͤͯͨͩͯ͞ΔͷͰɼ

ͲΜͳΓํΛ͏ͪͷ߹ͨ͠ͷ͔ͱ͍͏ DBTF�PG�OPEBʢϊμͷ߹ʣΈ͍ͨͳ

ͷΛ͓͍͍ͤͯͨͩͯ͠͞ɼͦͷ࣍ʹɼւ֎ਐग़͢ΔલʹͲΜͳෆ҆ͱ͔Έ͕

͋ͬͯɼਐग़ͨ͠ޙʹ͍ΖΜͳτϥϒϧ͕͖ͨىͷͰ͕͢ɼ͜ͷΛॱʹ͍ͨ͠

·͢ɻ

　͏ւ֎ਐग़͞Ε͍ͯΔ経営ऀͷํ͓ΒΕΔͱ͏ࢥͷͰɼͦͷลऍᷟʹઆ๏

Έ͍ͨʹͳͬͯ͠·͏ͱ͍ࢥ·͕͢ɼΒͳΓͷΛฉ͍͍͚ͯͨͩͨΒͳͱ

ɻ͢·͍ࢥ

ͰͷউͪํͰ͢ɻ·ͩ·ͩۤઓ͔Γ͍ͯ͠·͢͠ɼͪࢢɼάϩʔόϧʹޙ࠷　 ΐͬ

ͱͣͭ݁Ռग़͍ͯ·͕͢ɼத్Ͱ్தͰ͚͢ͲɼͨͩɼΒͳΓͷউͪํ

Λ͔֬ʹ௫ΜͰ͍·͢ͷͰɼͦͷลͷΛ͍͖͍ͯͨ͠ͱ͍ࢥ·͢ɻ

　ઌͣ࠷ॳʹɼࣜגձࣾϊμͬͯͲΜͳձࣾͳͷ͔ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

ҰମԿͯͬܕɻ͢·͍ͯͬ࡞ʹͱΫϩϜμΠͱ͍͏ͷΛϝΠϯܕͲɼࢲ　

ͳͷ͔ͱ͍͏ͱɼ͔ͨ͠͠ΒτϜιϯܕͱ͔ϏΫܕͱ͔ͱ͍͍·ͨ͠Βฉ͍ͨࣄ

͕͋Δํ͓ΒΕΔ͔͠Ε·ͤΜ͕ɼ͓٬༷ͷํ͔Β͍ΖΜͳܗঢ়ͷͷΛཁٻ

͞Εͯɼͦ ΕΛσʔλʹ͜͠ى·͢ɻϨʔβʔΧοτ͕͋ػΔͷͰ͕͢ɼͦ ͷϨʔβʔ

ͰϕχϠ൘ͱ͔थࢷͷ൘Λͦͷܗঢ়Ͳ͓ΓʹΧοτ͍͖ͯ͠·͢ɻͦ͜ʹɼͦͷܗ

ঢ়Ͳ͓ΓͷਕΛຒΊࠐΉɻঢ়گతʹϕχϠ൘ʹਕ͕ͪΐΜͱཱ͍ͬͯΔΑ͏ͳ

Ͱ͢ɻΕΔਕͰ͢ɻͦΕΛ͓٬༷ͷํͰϓϨεʹணͯ͠ɼγʔτΛόϯ͡ײ

όϯͱଧͪൈ͍ͯܗʹ͢Δɻ

　ΫϩϜμΠಉ͡Ͱɼ͜Εమ൘ΛΤϯυϛϧͱ͔ϚγχϯάͱݴΘΕΔػ

ցͰ͍ͨͬͯͬΓɼΤονϯάͱ͍͏ػցͰ࡞Δҝɼ͜Εํ͍ҰॹͰ͢ɻ

ͲΜͳʹͳ͍͔ͬͯ͘ͷํ͕͔Γ͍͢ͱ͍ࢥ·͢ͷͰྫ͑·͢ͱɼࢴശͱ͔

ࣗಈं෦ͱ͔ిࢠ෦ʹ࠷ऴతʹͳΓ·͢ɻ

　̍൪ͷࢴശͰ͕͢ɼΑ͘ݟΔςΟογϡέʔεͰ͢ɻ͋ͱɼͨ͜ͷέʔε

ͱ͔ஈϘʔϧέʔεͱ͔͓ࡀͷଃ༻ͷέʔεͱ͔ԿͰ͍͍Ͱ͕͢ɼࢴΛଧͪ

ൈ͘ҝͷܕͰ͢ɻখֶੜͷ࣌༮͍࣌ʹαΠίϩΛͨͬ࡞Γͨ͠هԱ͕͋Δ͔͠

Ε·ͤΜ͕ɼेࣈՍͷܗʹਕΛೖΕͯɼંΓ͛ۂͷͱ͜ΖΕͳ͍ܩઢΛೖΕ
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ͯശʹ͢ΔͷͰ͕͢ɼಉ͡Α͏ͳͷͰ͢ɻͦͷΑ͏ͳΛ࠷ऴతʹ͍ͯͬ࡞·͢ɻ

ຊͰ͏΄ͱΜͲͷςΟογϡέʔεͱ͔ࢴശͱ͔ஈϘʔϧܕͰଧͪൈ͍ͯ

͍·͢ɻ

　͏ͪͷϝΠϯࣗಈं෦Ͱ͢ɻ͏ͪͷϕτφϜͰΤΞόοάΛΑ͘࡞Γ

·͢ɻΤΞόοάͬͯ͡Όͳ͍Ͱ͔͢ɻ͜ΕΛɼؙ Ͱͨ͠Βؙɼ࢛֯Ͱͨ͠Β࢛֯ɼ

ΧʔςϯܕͰͨ͠ΒΧʔςϯܕͰɼͦͷͱ͓ΓʹਕΛͯ͛ۂɼͦΕΛόϯͱଧͪ

ൈ͍ͯɼ͔ͦ͜Β๓Λ͔͚ͯΤΞόοάʹ͢ΔɻϕτφϜͰ 5 ߹ͱ͔ɼ5 ࣾ

ͱ͔ʹҰ෦ఏͨ͠ڙΓ͠·͢ɻ

ऴత࠷Ͱଧͪൈ͍ͨΓͱ͔͠·͢ͷͰɼܕϑΟϧϜޢଳͷอܞ෦ͩͱɼࢠి　

ʹଟٴʹذͼ·͢ɻ

　͋ͱਅۭܗͱ͔ɼ౾ͷ༰ثΛϒϥϯΩϯάɼΒΒʹ͢ΔΑ͏ͳͷͰ

ͨ͠Γɻۙ࠷ଟ͍ͷ͕ɼ٧Ί͔͑༻ͷγϟϯϓʔੴݨͷଆΛଧͪൈ͍ͯɼͦΕΛ

Ұൠతͳళ಄ʹ০ͬͯͨΓͱ͔ɻ͜͏͍ͬͨͷ͕࠷ऴͷʹͳΓ·͢ɻ

　զʑͷڌͷհͰ͢ɻ

　ઌͣզʑɼେࡕຊࣾΛத৺ͱͯ͠ɼѪɼ࡛ۄɼभͱɼࠃ̐ڌͰͬ

͍ͯ·͢ɻभͷ߹ɼ営ۀॴ͚ͩͰ͕͢ɼଞجຊతʹͰੜ࢈Λ͓ͯ͠Γ·͢ɻ

ւ֎ɼϕτφϜɼλΠɼϑΟϦϐϯɻ͜ͷ̏ڌͰ׆ಈΛ͍ͯͬߦ·͢ɻച

Ͱ͍͏ͱ��ԯԁͪΐͬͱ͙Β͍ͷձࣾͰ͢ɻن্

��໊ɻύʔτ͞ΜΛೖΕͯ��໊͙Β͍Ͱɼւ֎͕�5�໊͙Β͍Ͱ͢ɻࡏݱ͕ࠃ　

શମͰ2��໊ͪΐͬͱ͙Β͍ͷձࣾͰɼ経ৗརӹͰؒ̍ԯ5���ສԁͷձࣾͰ͢ɻ

Ͱ͢ɻۀ࢈քࣗମ͕5��ࣾ΄Ͳͷখ͍͞χονͳۀ

　ϊμͷಛͱ͍͏ࣄͰɼԿΛ͍ͯͬ࡞Δ͔ͱผʹɼۀքͷਓୡ͔ΒΑ͘ݴΘΕ

Δಛͱɼ࣮ࡍͷཧతͳಛΛ͜͜Ͱ͖͍ͩͨͯͤ͛͞ڍ·ͨ͠ɻ

　ઌͣɼϊμࠓۀ༻ܕͱͯ͠ɼചΓ্ؚ͛ΊͯຊҰͷϚʔέοτγΣ

Ξʹͳͬͯ·͢ɻ2��2͔ࠒΒࠓͷͱ͜Ζؔ༺ۀͰຊҰͷܕͰ͢ɻސ

٬݅ɼۀքͰφϯόʔϫϯͰ͢ɻ͜Ε͘͢͝ಛతͰ͕͢ɼࢲͲͷ٬݅ސ

શମʹάϧʔϓͰࠃ25��ࣾɼւ֎͕5��ࣾͰɼશମͰ����ࣾ΄Ͳ͓͖߹͍

͍͍͍ͤͯͨͩͯ͞·͢ɻ̎൪ͷࠃͷɼ͍ΘΏΔܕ͞Μͱ͍͏͔ಉۀଞࣾ

5��͙ࣾΒ͍ͩͬͨͷͰɼͪΐͬͱ಄Ұͭൈ͚ͯ٬݅ސͷଟ͍ձࣾͰ͢ɻ͜Εʹ
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ཧ༝͕͋ͬͯɼ経営Λ࢝Ίͨॳ͔ΒɼେཧͱͰ͍͏͔ɼଠ͍͕ࠜͯͬ͋װ

Λ͍ͬͺ͍͚ͭΔํ͕ձࣾͱ࣭͕ͯ͘͠ߴɼϦεΫϔοδؚΊ͍ͯڧձࣾʹͳΔ

ͩΖ͏ͱ͍͏͕͍͋ࢥΓ·ͨ͠ɻ

　ͦͷΑ͏ͳઓུతͳ෦ͱɼձࣾͷੑ֨తͳࣄʹͳΔͷͰ͕͢ɼ͋·Γ͍ݴͳΓ

ʹͳΓͨ͘ͳ͍ΜͰ͢ɻ͔ͩΒɼ̍ࣾʹґଘ͍ͯ͘͠ͱɼͲ͏ͯ͠Լ͛ͯ͘͠

Εͱ͔ɼೲظΛͬͱૣΊͯ͘Εͱ͔ɼͪ͜Β͕ίϯτϩʔϧͰ͖ͳ͍ࣄΛͨ͘͞

Μཁ͞ٻΕΔΑ͏ʹͳΓ·͢ɻͦ͏ݴΘΕΔͷ໘ͳͷͰɼͰ͖Δ͚ͩചΓ্͛

ͷߏൺΛԼ͛ͯɼ̑ˋҎԼʹ͑ͯ経営Λ͍ͯ͘͠ࣄΛͣͬͱ৺͕͚͖ͯ·͠

ͨɻ٬݅ސ͘͢͝ଟ͍Ͱ͕͢ɼ��ສԁɼ2�ສԁͱ͔̑ສԁͱ͔͍͏͓٬͞ΜΛ

ୡͨ͘͞Μ͍ͯͬ࣋Δձࣾͱ͍͏ͷಛతͳͱ͜ΖͰ͢ɻࠓͷͱ͜ΖͦΕ͕

ޭΛ͔ͯ͠ɼ͏·͘ϦεΫϔοδ͕Ͱ͖͍ͯ·ͯ͠ɼଟগෆؾܠʹͳͬͯɼͬ͜

ͪͷۀք͕ବͰͨ͠Β͕͍͍ͬͪ͜Έ͍ͨͳ͡ײʹͳΔͷͰɼͦ ΕͦΕͰྑ͔ͬ

͔ͨͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　͏Ұͭಛతͳͷ͕ɼࢲͲۀքͰ།Ұւ֎ਐग़Λ͍ͯ͠ΔձࣾͰ͢ɻ͜

ͷۀքͰձ͕ࣾ5��ࣾ͋Γ·͕͢ɼւ֎ਐग़͍ͯ͠Δͷ5��ͷ̍Ͱ͢ɻ

Ͳগ͍ͨ͠͠΄ޙͱ͍͏͓͔ނΔͷ͏͚ͪͩͰ͢ɻ͜ΕԿ͍ͯͬ࣋Λڌ

ͷͰ͕͢ɼͦ͏͍͏ͱ͜ΖࢲୡͷಛͰ͢ɻ

　ͦͯ͠ɼάϩʔόϧχοντοϓΛ͍ͯ͠ࢦΔձࣾͰ͋Δͱ͍͏ࣄͰ͢ɻɼ

·ͯݟδύϯάʯΛلΒʮະདྷੈ͔ͯͬؼɼ͕ͨ͠·͖ߦʹࣄʹࠃिͷॳΊؖࠓ

ͨ͠Βɼ͜ͷதͰ経営ͷڵʹࣄຯΛͨ࣋Ε͍ͯΔํ͕ଟ͍ͱ͏ࢥͷͰݟΒΕ͔ͨ

͠Ε·ͤΜ͕ɼͪΐ͏Ͳ (/5ɼάϩʔόϧχοντοϓͷಛूΛ͍ͬͯ·ͨ͠ɻ

άϩʔόϧχοντοϓͱ͍͏ͷɼχονͳۀքͰੈքͰτοϓΛ͍ͯ͘͠ࢦɼ

̏ҐҎΛ͍ͯ͘͠ࢦͱ͍͏ձࣾͷࣄΛ͍͍·͕͢ɼ͍ΖΜͳ݅͋Γɼ൪

Λݟͳ͕Β͓͠Ζ͍ͳͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻϊμͦͷάϩʔόϧχοντοϓΛࢦ

͍ͯ͠ΔձࣾͰ͢ɻ

ɼͪΐͬͱͨͳɼឺͱॻ͔͍ͤͯ·͕ͨ͠ɼ͕͜͜Ұ൪Βͷձࣾͷޙ࠷　

ಛͰ͢ɻඇৗʹͷྑ͍৫ྗ͕͍ڧձࣾͰ͢ɻ͜ ΕۀքͰඇৗʹ༗໊ͳͷͰɼ

͜ͷΛ͢Δͱࠓճͷͱผʹͳͬͯ͠·͍·͕͢ɼઓུతʹྑ͍ͯ͘͠ΔΑ
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͏ͳձࣾͰ͢ɻ·ͨ͜Ε͓ؒ࣌ͷ͋Δ࣌ʹͰ͓͠Λ͍͚ͤͯͨͩͨ͞Βͱࢥ

͍·͢ɻ

　χονͳۀքͷதͰɼզʑͷۀքɼϚʔέοτ͕ࠓͲͷΑ͏ͳنͰಈ͍͍ͯΔ

͔ͱ͍͏Λฉ͍͍͖͍ͯͨͩͨͱ͍ࢥ·͢ɻ���نͷਪҠදΛͯͬ࡞Έ·ͨ͠ɻ

��5�গ͠લʹ͜ͷ্ཱ͕͕ͯͬͪۀ࢈ɼ2�5�Ͱ���Ͱ͕͢ɼ͜ͷۀք͕Ͳ͏

͍͏;͏ʹಈ͍͍ͯΔͷ͔ͱ͍͏ͱɼ����ͷόϒϧΛϐʔΫʹԼ߱ઢͰɼ2�5�

Ҏ߱ԾઆʹͳΓ·͕͢ɼਰୀ͍ͯ͘͠ۀքͰ͢ɻܾ͍͍͔ͯ͠Γ͡Όͳͯ͘ɼ

ɻ͜ΕͷԾઆ͚ͩͰͳͯ͘͢·͍ࢥҧ͍ͳ͘͜͏ͳ͍ͬͯͩ͘Ζ͏ͱؒޙࠓ

Ͱ͢ɻࣈͷํʹ͍Ζ͍Ζฉ͍ͨதͰग़͍ͯ͠Δऀքؔۀ

　ྫ͑গྸߴࢠԽͦ͏Ͱ͢͠ɼւ֎ਐग़ɼάϩʔόϦθʔγϣϯͷͪΖ

Μͦ͏Ͱ͢͠ɼলྗԽͱ͔ɼ͍ΖΜͳ৽͍͠Πϊϕʔγϣϯݱঢ়Ͱͨ͘͞Μى

͍ͬͯͯ͜ɼຊࠃ͕ܕඞཁͰͳ͘ͳ͖͍ͬͯͯΔΜͰ͢ɻ͜Εຊࠃ

ͷϚʔέοτͷάϥϑʢεϥΠὑɿۀքن���ਪҠදʣͰ͕͢ɼͦΜͳཧ༝

͋ͬͯɼͲΜͲΜਰୀ͍͍ͯͬͯ͠ΔۀଶͰ͢ɻ

　ͦ͜Ͱɼ࣮ ୡͷձࣾɼ͜ʹࡍ ͷ��ؒɼ2���͔Β͕ࣾΛΓ࢝Ίͯͪΐͬ

ͱ͔ͯ͠ΒͲͷΑ͏ͳചΓ্͛ਪҠΛͨͲͬͯདྷ͔ͨͱ͍͏ͱɼࣗຫΊ͔ͨ͠Ͱ

ͳͯ͘ɼ࣮ॱ෩ຬൕͰશવͳ͍ͷͰ͕͢ɼӈ্͕ݞΓͰۀքͷάϥϑͱਅ

ਐΜͰ͍ΔձࣾͰ͢ɻʢεϥΠυ̕ɿϊμചΓ্͛ਪҠදʣʹٯ

　����ʹࣾʹͳ͔ͬͯΒɼ2��5·ͰʹࠃͰ̐ڌΛ্ཱͪ͛·ͨ͠ɻ

　��લ͔Βւ֎ਐग़Λͯͬߦɼ2��2ʹۀքͰφϯόʔϫϯͱͳΓɼ͞Βʹࠓ

ΞδΞͷ̏ڌϕτφϜɼλΠɼϑΟϦϐϯͱɼ͞Βʹ߳ߓࣄॴ͚ͩͰ͚͢Ε

Ͳ͍ͬͯ·͢ɻޙࠓɼΞϝϦΧɼϝΩγίɼ͞ΒʹੈքҰΛ͍ͯ͠ࢦ·͢

ͷͰɼϤʔϩούɼೆถɼத౦ؚΊͯ߈Ί͍͖ͯͨߦͳͱ͍ͯͬࢥΔձࣾͰ͢ɻ

　͜Ε͚ͩͰ͍͏ͱඇৗʹॱ෩ຬൕͰ͍͍͡Όͳ͍͔ͱฉ͑͜·͕͢ɼചΓ্͛ͩ

͚Ͱ͢ͱɼͪΐͬͱͣͭຖ্͕͍ͬͯ·͕͢ɼྑ͘ͳ͍ࣄͨ͘͞Μ͋Γ·ͯ͠ɼ

2���͔Β2���͙Β͍·Ͱͷؒ৬ͷ࿈ଓͰͨ͠ɻೖͬͯࣙΊɼೖͬͯࣙ

Ίɻ͍ΘΏΔϒϥοΫۀاͱݺΜͰ͍͍͙Β͍ʹϋʔυϫʔΫͰ͖ͬͯ·ͨ͠ɻ

ࣗࣗ��5ಇ͍͍ͯ·ͨ͠͠ɼఋʹͦΕΛཁ͍ͯ͠ٻ·ͨ͠ɻձࣾʹདྷΔϝ

ϯόʔʹཁٻ͍ͯ͠ͳ͍ͷͰ͕͢ɼ࣮ࡍϋʔυϫʔΫ͔ͩͬͨ͠Ε·ͤΜɻ

ͦΜͳۀاͳͷͰɼೖͬͯࣙΊɼೖͬͯࣙΊΛ܁Γฦ͍ͯ͠·ͨ͠ɻͨͩɼͪ ΐͬ
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ͱͣͭΠϯϑϥશͯڥඋ͞Εͯɼۙ࠷͔ͳΓྑ͘ͳΓ·ͨ͠ɻͨͩɼͦ͏

ͯͬݴɼ͜ͷ͔ؒؖࠃΒਫ༵ʹͯͬؼདྷͨͷͰ͕͢ɼ౦ژͷՄѪ͕͓ͬͯΓ

·ͨ͠ϝϯόʔ͔ΒɼࣙΊͯଞͷۀछͰಇ͖͍ͨͱݴΘΕͯ͠·͍·ͨ͠ɻ͍͘Β

ਓ͕૿͑ͨͱͯ͠ɼͦΕͦΕͰඇৗʹγϣοΫͰਏ͍ͳͱ͍͏Ͱ͢ɻڥ

͔ͳΓඋ͞ΕͨΜͰ͕͢ɼ·ͩࠓͰͦΜͳ͍͖ͯى͕ࣄΔঢ়ଶͰ͢ɻͦΕͰ

Ұੜ໋ݒͬͯ͘ΕΔϝϯόʔɼ͍ͭͯདྷͯ͘ΕΔϝϯόʔ͕ଟͯ͘ɼࠓͷͱ͜

ΖͦΜͳࣄΛ܁Γฦ͠ͳ͕ΒͰ͕͢ɼ͏·͍͍ͬͯ͘·͢ɻ

　ചΓ্͛ɼ2���݄̕ͷϦʔϚϯγϣοΫͷ࣌ʹఀͯ͠ɼࢲୡͷΑ͏ͳ

ۚࢿΔձ͔ࣾΒ͢ΔͱɼചΓ্͕͛ఀ͢Δͱ͍͏ͷ͍ͯ͠ࢿߦத৺ͷઌ͕ࢿ

ྉΛԼ͛ͨΓɼ༩͕͑ͳ͔ͬͨͱڅѱ͘ͳͬͯ͠·͍·͢ɻօͷʹؾΓ͕Ұ܁

͍͏ͷΛॳΊͯ経ͨ͠ݧͷ͜ͷͰͨ͠ɻ͜ͷ࣌ʹ߹หʹࣦഊͨ͠Γͨ͠ΜͰ

͢ɻ͜ͷʹԿઍສԁͱଛΛ͠·ͨ͠ɻࡢɼྑ͍ͬͯ͘Δ߹หձࣾͷࣾͱ

৯ͨͬߦʹࣄͷͰ͕͢ɼ͓ࣦ͍ޓഊͨ͠ͳͱ͍͏Λ͠·ͨ͠ɻ

　͜Εݸਓతͳʹͳͬͯ͠·͍·͕͢ɼ͜ͷظ࣌ʹɼᓔͱ͍͏͔ύχοΫ

োʹͳͬͨΓ͠·ͨ͠ɻ࣌ɼ୭ʹݴΘͳ͔ͬͨΜͰ͕͢ɼඈػߦͳͲͷ

ΓʹΑ͘Γ·͕͢ɼΔͱաٵݺͰͱʹ͔͕͘ग़͖͙ͯͯ߱͢Γͨ͘ͳΔ

ͱ͔ɼ৽װઢͷͧΈʹΕͳͯ͘ͻ͔Γʹ͙ͬͯ͢ʹͰ߱ΓΒΕΔΑ͏ʹ

͠ͳ͍ͱɼޑಈ͕ૣͯ͘Εͦ͏ʹͳͬͨΓͨ͠ΜͰ͢ͶɻετϨεͱ͔ͷ͍ͤʹ

ͨ͘͠ͳ͍ΜͰ͕͢ɼ͜ͷลͰ̍΄Ͳ͜͏͍͏පΛ͏ױΑ͏ͳ͕͋ࣄΓ·͠

ͨɻ

ಓʹͬͯ͏·͍͖ͩͨ͘͠ͷͰ͕͢ɼ্ཱͪ͛ॳͷւ֎ຊيͬͱࠓ　

ʹۤઓ͠·ͨ͠ɻརӹग़ͳ͍ɼਓࣙΊΔɼτϥϒϧ͕͖ͯى·͓͕͍ͨۚΔͷ

࿈ଓͰͨ͠ɻ͔ͩΒɼάϥϑͰݟΔͱ؆୯ʹӈ্͕ݞΓͩͱΑ͚͍ͨͩͨͯͬ͘ݴ

Γ͢ΔͷͰ͕͢ɼͦͷதܾͯ͠ॱ෩ຬൕͰͳͯ͘ɼ͜͜Ͱ͑ݴͳ͍Α͏ͳ

͏;Λ͝ཧղ͍͖ͯͨͩ͠ͳ͕ΒɼͲ͏͍͏ࣄͨ͘͞Μ͋Γ·ͨ͠ɻͦ͏͍͏ࣄ

ʹւ֎ਐग़͍ͯͬͨ͠ͷ͔Λɼ͔ࠓΒ͝આ໌͍͚ͤͯͨͩͨ͞Βͳͱ͍ࢥ·͢ɻ

　ͦΕͰɼ͜Ε͔ΒͷΤϯδϯւ֎ͩͱͯͬࢥ·͢ɻݱࠓঢ়ͰചΓ্

͛ͷ�5ˋऑ͕ւ֎ɼ�5ˋ͕ຊࠃͰ͢ɻ2���·Ͱʹɼ͜ΕΛ5�ର5�ʹ͍ͯ͠

͜͏ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
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　ͦͷதͰɼͪΐͬͱը૾͕͔Γʹ͍͘ΜͰ͚͢Ͳɼ͏ͪͷλΠͷϝϯόʔͷஉ

͔ͬΓΛूΊͯࣸͨͬࡱਅͰ͢ʢεϥΠυ��ɿւ֎Λ͢ࢦཧ༝�ͦͷ̍ʙॹฤʣɻ

͏ͪͷλΠɼ͜ΕϕτφϜͰ͢Ͷɻ��໊Ͱɼஉੑ͕5�໊ɼঁੑ͕��໊͙Β͍

͍·͢ɻͦͷதͰୡ͕Կނւ֎Λ͢ࢦͷ͔ͱ͍͏ɼॹฤɼͪ࣋ؾͷ෦Λ̍

ͭ͝հ͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ͜ΕϩϚϯͱ͔ເΈ͍ͨͳͰ͢ɻͦͷ̎Ͱ۩ମ

తͳઓུͷΛ͍͖͍ͤͯͨͩͨ͞ͱ͍ࢥ·͢ɻ

　ɼձࣾΛΓ࢝Ίͨॳ͔Β̍ͭΓ͍ͨͳͱ͕͋ࣄ͍ͨͯͬࢥΓɼϦʔμʔ

Λͨ͘͞Μ࡞Δҝʹւ֎ਐग़Λ͍ͯ͠·͢ɻԿͰϦʔμʔΛͨ͘͞Μ࡞Γ͍ͨͷ͔

ͱ͏ݴͱɼָ͕͍͍͔ࣗͬͯͯ͠ΒͰ͢ɻ͍Ζ͍Ζͳཧ༝͋ΔͷͰ͕͢ɼ͜

͜ʹ͓ΒΕΔͨ͘͞Μͷ経営ऀͷํɼ͍Ζ͍Ζͳ経ݧΛ͞Ε͖ͯͨํʹ͔ͬͯ

͍͚ͨͩΔͱ͍ࢥ·͕͢ɼۤ࿑͋ͬͯࣄָ͍͠Ͱ͢͠ɼͦͷதͰϦʔμʔ

ͱ͍ͯͬͯ͘͠தͰֶͿ͖ࣄͱ͔ɼ͢Δ͕͘͢͝ࣄଟ͍ͳͱ͡ײΔͷͰ͢ɻ

ਓʹରͯ͠ͷँײͦ͏Ͱ͢͠ɼෲཱ͕ͭࣄ͍ͬͺ͍͋ΔɻͰͬͯͯΑ͔ͬ

ͨͳͱ͏ࢥͷͰɼϦʔμʔΛ͍ͬͺ͍͍͖͍ͨͯͬ࡞ɻͦΕʹࣗͷՁ؍Λڞ༗

͍͖͍ͯͨ͠ɻࠃ̐ڌΛ্ཱͪ͛ͯɼͦͷ࣍·ͨւ֎Ͱɼ͜Ε͔Βখ͞ͳ

Γͨ࡞ɻͦΕϦʔμʔΛ͢·͍ͯͬࢥͳͱ͍͖͍ͨͯͬ࡞Λͨ͘͞Μւ֎Ͱڌ

͍ͱ͍͏ཧ༝͔ΒͰ͢ɻ

　͞ΒʹɼΔͳΒੈքҰΛ͢ࢦͱ͍͏ࣄͰ͢ɻຊʹ࣌̍ਓͰ࢝Ί·͠

ͨͷͰɼ͜Μͳࣄෆۘ৻ͱݴΘΕΔ͔͠Ε·ͤΜ͕ɼ௵͍͍ͯ͠ͱͯͬࢥͬ

͍ͯ·ͨ͠ͷͰɼΔͷͳΒ͍͖͍ͯͨ͠ɻ͍ͬͺ͍͢ΔͷͳΒ࠷ऴͷ

ΰʔϧͲ͜ͳͷ͔ͱ͍ݴ·ͨ͠ΒੈքҰ͔͠ͳ͍ɼͱͯͬࢥւ֎Λ͍ͯ͠ࢦ·

͢ɻ

　͜Εͪΐͬͱ͍ۙͰ͕͢ɼੈքதΛཱྀ͍ͨ͠ͱ͔͍ͯͬࢥ·͢ɻཱྀߦ͖

ͳͷͰɼ͔࣌Β͋ͪͪ͜ͰձࣾΛ্ཱͪ͛ͯɼ͕ࣗΛͱͬͨΒɼຊͰՆ͕

ॵ͚ΕΧφμͷࢧళʹͯͬߦεΩʔͰΓʹ͔͏͜ߦͱ͔ɼԿͰ͍͍ΜͰ͢ɻ

ຊ͕͘פͳͬͨΒλΠͷϝϯόʔͱΰϧϑ͠ʹ͔͏͜ߦɼͱ͍͏Α͏ͳੜ͕׆Ͱ

͖ͨΒ͍͍ͳͱເΈ͍ͨͳࣄΛ࣮͍ͨ͠ݱͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ࣮ࡍʹɼ͜Εࠓ͓

͔͛͞·Ͱগͣͭ͠Ͱ͕͢ɼλΠͰօͱΰϧϑͨ͠ΓɼօͱΞϝϦΧͰू·͓ͬͯ

ञΛҿΜͩΓͱ͔Ε͍ͯ·͢ɻ

　্ཱͪ͛ॳ͔ΒɼຊͰҰ൪ʹͳΖ͏ͱ͍ͯͬݴ·͢ɻେࡕɼѪɼ౦ژɼ
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भΛ্ཱͪ͛ͨΒɼϛφϛۜ࠲ͰօͰञΛ͖͍ࢥΓҿ͏ɻཋͼΔ΄ͲञΛҿΜ

Ͱ௵ΕΔ͙Β͍·ͰΖ͏ͱͯͬݴɼ࣮ࡍʹͦΕ͕࣮ͯ͠ݱɻࠓੈքͰઌͣ

ΞδΞͰͦΜͳ͠ࣄΑ͏ͱΑ͘Λͨ͠Γ͍ͯ͠·͢ɻࠓͷձϋϫΠ͔ͩ

ΒɼϒϥδϧλΠͷࢧళͷϝϯόʔͱຊͷϝϯόʔ͕ϋϫΠʹू·ͬͯେ૽͗

͠Α͏ͱ͔ɼࢠͲͷΑ͏ͳࣄΛ͍ͯͬݴ·͢ɻ

ɼେֶͰ͜ΜͳΛ͍ͤͯͬͯ͞·͕͢ɼେֶग़͍ͯ·ͤΜɻ͏ʹޙ࠷　

ͪͰಇ͍͍ͯΔϝϯόʔܾͯ͠ྺֶߴͳऀ͍ͳ͍ͷͰɼͦ͏͍͏͋΄ͨΕ͕ू

·ͬͯͲ͜·Ͱग़དྷΔͷ͔Λͯ͠ࢼΈ͍ͨɼͱ͍͏ͷ࣮ࣄͰ͢ɻ͏ͪͷؒຊ

ʹҰੜ໋ݒͬͯ͘ΕΔϝϯόʔ͔ΓͳΜͰ͢Αɻܾ ͯ͠తͳਓ͔ؒΓ͡Ό

ͳ͍͚ͲɼҰੜ໋ݒΔΑ͏ͳूஂ͕ੈքʹͲ͜·Ͱ௨͡Δͷ͔Λͯ͠ࢼΈ͍ͨ

ͱ͍͏͕ɼॹฤʹͳΓ·͢ɻ

　ͦͯ͠ɼॹฤͱผʹɼઓུฤͱͯ͠ɼ߲ ͕ଟ͘ͳΓ·͕͢ཧతɼ۩ମతɼ

ཧతʹւ֎ʹਐग़͢Δཧ༝͕ʢεϥΠυ��ɿւ֎Λ͢ࢦཧ༝�ͦͷ̎ʙઓུฤɼ

εϥΠυ��ɿઓུฤʣ͋Γ·͢ɻઌ΄ͲͷۀքਪҠάϥϑʢεϥΠὑɿۀքن

���ਪҠදʣΛ͍͍ͨͩͨͯݟΒ͔Γ·͢Α͏ʹɼຊͷۀܕքࣼཅͰ͢ɻ͜

Ε͚ͩࣼཅ͍ͯ͠Δͷʹɼͦ͜ʹ͍ͭ·Ͱ͕͠Έ͍͍ͭͯΔͷ͔ͱ͍͏Ͱ͢ɻಉ

·͍·ͯͬ͠ࢥͳ͍ͷ͔ͱ͔ߦʹ֎Γ͋Γ·ͤΜ͕ɼԿͰօւͭ͏ݴΛѱ͘ۀ

͢ɻ͔ͨͬͨ͠Βɼ͕گۀޙࠓԼ͕͍ͬͯ͘தͰҰମͲ͏ͨ͠Β͍͍ͷ͔ͱɻ

　༗໊ͳͰɼ͜͜ʹ͓ΒΕΔଟ͘ͷํ͍ͬͯΔ͔͠Ε·ͤΜ͕ɼᣐͰΨΤ

ϧͷΛ͝ଘͰ͔͢ɻ͝ଘͷํɼॏͶͯฉ͍͍ͯͩ͘͞ɻͱͯ༗໊ͳᣐͰ

ΨΤϧͷ͕͋ͬͯɼುʹਫΛೖΕͯɼΧΤϧΛͦ͜ʹೖΕΔͱॳΊྫྷ͍ͨਫͳ

ͷͰɼͦΕΛԼ͔Βͪΐͬͱ͍ͣͭͯ͘͠ΜͰ͢ɻͩΜͩΜԹ͔͘ͳͬͯɼ࠷ऴ

తʹಅͯ͠͠·͏ΜͰ͚͢ΕͲɼͦͷΧΤϧͬͯҰମͲ͏ͳΔ͔͝ଘͰ͔͢ɻ

　ʢʮᣐͰ্͕Γ·͢ʯͱձΑΓฦ͋ࣄΓʣ

　ᣐͰ্͕Δɼͦͷͱ͓ΓͰ͢ɻᣐͰ্͕ΔΜͰ͢ΑͶɻͰɼԹ͔͍ಅ͍ͯ͠

Δ͓౬ͷதʹΧΤϧΛΆΜͱೖΕͨΒɼ͍͔ΒͽΐΜͬͯͶͯग़ΔΜͰ͢ΑͶɻ

　Կ͕͔͍͍ͨݴͱ͍͏ͱɼͲΜͲΜਅ໖ͰटΛߜΊ͚ͭΒΕΔΑ͏ʹࣼཅ͍ͯ͠

͘ͷͰɼΒ͕γϡϦϯΫ͍͍ͯͬͯ͠Δɼॖখ͍͍ͯͬͯ͠Δࣈͱ͍͏ͷɼ

ʹ̍ˋ͔̎ˋ͙Β͍Ͱ͢ɻ͔ͩΒɼͦΕ͙Β͍ͩͬͨΒɼͪΐͬͱརӹ͕͋Γɼ
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͜͜Λͪΐͬͱզຫͨ͠ΒࠓΓΕΔͩΖ͏ͱɻདྷ·ͨ̎ˋԼ͕Δͱɼ

ͱΓ͋͑ͣ͜͜Λվળͨ͠Βͱ͍ͯͬݴΔؒʹ2�ˋɼ��ˋɼۀք͕γϡϦϯΫͯ͠

͍͘ɻͺͬͱؾ͍ͨΒͲ͏͠Α͏ͳ͘ͳ͍ͬͯͯɼट͕ճΒͳ͍Α͏ʹͳͬͯ

͠·͍ͬͯΔɻᣐͰΨΤϧͷͦΕͱಉ͡ࣄͰ͢ΑͶɻ

　ͦ͏͍͏ҙຯͰɼɼ��લձࣾΛ্ཱͪ͛ͨ࣌ʹɼࠓͷΑ͏ʹ·ͩಅ

͍ͯ͠ͳ͔ͬͨͷͰ͕͢ɼͦͦ͘͜͜ͳ͖ͬͯͨதͰ経営ऀʹͳΓ·ͨ͠ɻຊ

Ͱ͜ͷ··ͣͬͱܕΛചΓଓ͚͍͍͚ͯͯΔͷ͔ͳɼҧ͏ࣄ͍͔ͬͯͳ͍ͱ͍

͚ͳ͍ͷ͔ͳͱͯͬࢥւ֎ʹඈͼग़ͨ͠ΜͰ͢ɻͦ͏͍͏ཧ༝͋ͬͯɼಉۀଞࣾ

͕Ұग़͍ͯ͠ͳ͍தͰɼΒૣ͔͘Βւ֎ʹ།Ұਐग़͍ͯ͠Δձࣾͱ͍͏;͏

ʹ͍͑Δͱ͍ࢥ·͢ɻ

　ͦΕͱ͏ҰͭɼઌऀۦརӹͰ͢ɻಉۀͷํͱඇৗʹͷྑ͍ձ͍ࣾͬͺ͍͋

ΔͷͰ͕͢ɼඇৗʹ࠘·Ε͍ͯΔͱ͜Ζͨ͘͞Μ͋Γ·͢ɻͨΓલͷͰɼۀ

ք͕Լ͕͍͍ͬͯͬͯΔதͰ্͕͍ͬͯ͘ͱ͍͏ࣄɼͦͷύΠΛऔΓ߹͍ͬͯΔ

ͱ͍͏ࣄͰ͔͢ΒɻಓʹؾΛ͚ͭΖͱ͔ݴΘΕͨࣄ͋Γ·͢͠ɼ࣮ࡍͦΜͳ

͋Γ·ͨ͠ɻࣄͳ͍Ͱ͚͢ͲɼͦΜͳΛ͞ΕͨΓͨ͠ࣄͨͬૺʹͳ͍ة

ΘΕͨΓ͍ͯ͠ΔΜͰݴքͰΪϟϯάͱ͔ۀΓͨ͠ͷͰɼͨͬߦʹΛऔΓࣄ　

͚͢Ͳɻͦ͏ͳΔͱɼۀքͷงғ͕ؾʮϊμ͕·ͨࠓΞδΞʹਐग़͢Δͷ͔ɼͨ

͍͕͍ຊͰΒΕଓ͚͍ͯΔͷʹɼԶΒ͕ΞδΞʹͯͬߦແཧͩʯΈ͍ͨʹ

ͯͬࢥͳ͍ͬͯΔΜͰ͢ɻग़͖ͯͯ͘ΕͨΒɼҰॹʹ᛭ୖຏͰ͖ͨΒ͍͍ͳͱࠓ

ΔΜͰ͚͢Ͳɻܥୡ͔͍͠ͳ͍ͷͰɼܥͷ͓٬༷ୡୡΛબ͟ΔΛಘ

ͳ͍༁Ͱ͢ɻ

ͷͰ͕͢ɼୡɼ࣭͕͘͢͝ྑ͍͔ͱ͍͑ɼ͍ͨͯͬࢥͲ͓͠͠Α͏ͱ΄ޙ　

քͰɼ͏ͪΑΓ࣭͕ྑ͍ͱ͜Ζͨ͘͞Μ͋Γ·͢ɻͰɼւ֎ʹग़͍ͯΔۀ

ͷ͏͚͔ͪͩͩΒɼ͏ͪΛબ͟ΔΛಘͳ͍͔Βɼ͜Ε·͞ʹઌऀۦͱͯ͠ͷ

རಘͰ͢ɻύΠΦχΞརಘͱͰ͍͏ͷͰ͠ΐ͏͔ɻ

　͞ΒʹɼϦεΫϔοδͰ͢ɻຊࠓɼ経済͕ඍົʹྑ͘ͳ͍Ͱ͢ɻΞδΞ

ຯͳΜͰ͢ΑͶɻͰɼຊ͕ؾͪΐͬͱఀࠓͳͲΛड͚ͯɼڹͷӨࠃதࡍ࣮

ବͰϑΟϦϐϯλΠ͕ྑ͔ͬͨΒɼ͕Γ͍ͨϏδωεϞσϧͷ̍ͭͱ͠

ͯɼͦ ΕΒͷ͔ࠃΒͷิΛ͍ͯ͑ߟ·͢ɻޙࠓΒͷۀଶɼຊࠃͰඞͣγϡ

ϦϯΫ͍͖ͯ͠·͢ͷͰɼ͍ ɼۀશൠ͕શମʹγϡϦϯΫ͍ͯ͘͠ͱ͍ࢥ·͢ɻ
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ͦ͏͍͏தͰɼརӹ͕ग़ͳ͍Α͏ʹͳͬͨ࣌ʹɼւ֎͔ΒརӹΛิ͢ΔϏδωε

ϞσϧΛ͍͖͍ͨͯͬ࡞ͳͱͯͬࢥ͍ͬͯΔͷͰɼ͜Ε̍ͭͷઓུతͳΓํ

Ͱ͢ɻ

　ͦͯ͠ɼຊͱͷγφδʔͰ͢ɻ͏ͪൃޙͷձࣾͰ͢ͷͰɼେखۀاʹଟ͘

ͷਓ͕தݎͷͱ͜Ζʹଟ͘ͷձ͕ࣾɼ͏ઌʹೖͬͯͨΓ͢Δ༁Ͱ͢ɻΒ͕ͬߦ

ͯલ͍Ͱ͢ɻͰɼւ֎ͩͱɼେख͕͏ͪΛબ͟ΔΛಘͳ͍͔Β͏ͪͱ

͖߹͍Λ͢Δ༁Ͱ͢ɻ݁͑ߏΔΜɼ͑ ͑Μࣗͷͱ͜ΖͱͳΔͱɼຊͷ୭ʑɼ

୲͔ͩΒͯͬߦΈͳ͍͞ͱɼຊͰ͢࡞ࢼΔ͔Βւ֎Ͱྔ͢࢈ΔΑ͏ͳࣄΑ͘

͋Δ͡Όͳ͍Ͱ͔͢ɻͦ͏͍͏ͷɼຊͰϊμ͞Μͱ͜ΖͰ͓͍ͨ͠ئΒಉ͡

σʔλͰւ֎Ͱ࡞ΕΔ͔Βɼͦ͏͍͏ܗͰͬͯւ֎ʹग़͔ͨΒͦ͜ɼͦͷຊ

ͱͷγφδʔΛڗࠓड͍ͤͯͬͯ͞Δͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

　Ϟνϕʔτͱ͍͏ͷɼւ֎ʹਐग़͢ΔࣄͰϦʔμʔΛ࡞Γ͍ͨͱ͍ͬͨࣄ

ͱΑͯ͘ࣅΔͷͰ͕͢ɻ͜͜एׯॹతͳ෦Ͱ͋ΔͷͰ͕͢ɼ࣍ʹɼڥϞ

νϕʔτͱ͍͏ͷॻ͔ͤͯͬͨͷͰɼҰॹʹઆ໌͍ͤͯ͞·͢ɻΒͷΑ͏

ͳ͕ۚͳ͍৫Ͱɼಛʹ࣌େͨ͠څྉࢧ͑ͳ͍৫ͱ͍͏ͷɼັྗͱ͍͏

ͱϕϯνϟʔΈ͍ͨͳͷͳͷͰɼͯͦ͠ͷதͰ͍ࣗͨ͠ͱ͍ͯͬࢥ

·ͨ͠ɻԿΛ͢Δ͔͔Βͳ͍ձࣾͩͱ͔ɼࠓ͏ͪʹձ࢜ܭಇ͘ࣄʹͳͬͯɼ

*10 ͍ΘΏΔެࣜג։͍Ζ͍Ζͱͨ͑ߟΓ͍ͯ͠ΔΜͰ͢ɻͦ͏͍͏தͰɼͲ

͜·Ͱ͍ͯ͘͠ͷ͔ͱɻϋʔυϫʔΩϯάͩͱͯ͠ɼͦ͜ͰࣗͷΓ͕͍

Λ͍ͨ͡ײͷͩͱ͍͏ϝϯόʔୡ͕ͨ͘͞Μདྷͯ͘ΕͯΔͷͰɼͦ͏͍͏ҙຯͰ

ੈքҰΛ͢ࢦͱ͔ͱ͔͍ͯͬݴͳ͍ͱͳ͔ͳ͔ਓࡐΛϞνϕʔτͰ͖ͳ͍ΜͰ͢

ΑͶɻͨͩɼͦ͏͍͏ҙຯؚΊͯւ֎ʹͲΜͲΜਐग़͍ͯͬͯ͠ɼօ͔Β͜ͷձ

ࣾͨͬݴΒΔձࣾͩͱೝΊͯ͏ҝʹւ֎ʹਐग़͍ͯ͠Δཧ༝͋Γ·͢ɻ

Λͦ͜ʹԼͤ͞ࡐϞνϕʔτͱ͍͏ͷɼΒւ֎ʹग़͍ͯ͘͠ҝʹਓڥ　

͍ͯ͘༁Ͱ͢ΑͶɻւ֎ΛબͿࡍʹ͘͢͝େࣄʹ͍ͯ͠Δͷ͕ɼཱྀ͕͍ࣗͨ͠ॴ

ͩͱ͍͏Ͱ͢ɻ࣍ʹؔ͢ΔࣄͰ͕͢ɼͯͬߦ৺͍͍ࠃͰͦ͜ʹϚʔέοτ

͕͋Δɼͱ͍͏ͷେલఏͰ͢ɻܾͯؖ͠ࠃத͍ݏ͕ࠃͰͳ͍͠ɼඇৗʹͷ

ྑ͍͓٬༷Ͱ͋ͬͨΓɼ͓͖߹͍ͯ͠Δͱ͕͋͜ΔΜͰ͚͢ΕͲɼ͏ͪɼؖࠃ

தࠃʹग़͍ͯ͠ͳ͍ͷͰ͢ɻͦͷཧ༝ɼཱྀ͍͖ͨߦʹߦͷϑΟϦϐϯͱ͔

ϕτφϜͱ͔ɼΞδΞ͕͖ͳͷͰɼͦ͏͍͏ॴʹग़͢༁Ͱ͢ɻԿͰͦΜͳॴΛ
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બͿ͔ͱ͍͑ɼͯͬߦͬͨਓ͕ڥʹΑͬͯϞνϕʔτ͞ΕΔ͔ΒͰ͢ɻ͝ଘ

ͷํ͍Δ͔ͱ͍ࢥ·͕͢ɼͬͺΓւ֎Ͱੜͯ͠׆ϏδωεΛ͍ͬͯ͘ͷ

༿৯จԽҧ͏ͷͰɼͷ͍͢͝ετϨεͰ͢͠ɼ͠ΜͲ͍༁Ͱ͢ɻͰݴ

ఱ͍ྑ͕ؾͱ͔ɼਓฑ͕໌Δ͍ͱ͔ɼͩͱ͔Ͱɼ͍͡ΊΒΕͨΓࠩผ͞Εͨ

Γ͠ͳ͍Α͏ͳॴʹग़ͨ͠Γ͢Δͷɼ͏ͪͷಛͰ͢ɻ͕ڥਓΛϞνϕʔτ͠

ͯ͘ΕΔ͔ΒͰ͢ɻ

　ಛʹɼࠓ͜͜ʹΑΓॾઌഐํ͕ͨ͘͞Μ͓ΒΕ·͕͢ɼ͜ͷઌഐํ

͕ங্͖͖͛ͯͨຊͷϒϥϯυͰ͢ɻͬͺΓ͜ͷײ͕͋Δͷ࣮ࣄͰ͢ɻ

ͩΜͩΜɼδϟύϯφογϯά͍Ζ͍ΖͱɼάϩʔόϦθʔγϣϯͷ͕๚Εͯ

͍Δͷ࣮ࣄͰ͕͢ɼΞδΞɼຊ͕ 0%" ͨ͘͞Μͬͯ·͢ͷͰɼڮΛͬ࡞

ͨΓɼಓΛͨͬ࡞Γɼࠃͨͬݴࠓ��ˋ͕Ͱ͢ɻλΠਓɼϑΟϦϐϯਓɼ

ϕτφϜਓຊ͕େ͖ͳΜͰ͢ΑͶɻΠϯυωγΞਓɼϚϨʔγΞਓͪΖ

Μͦ͏Ͱ͢ɻؖࠃͱ͔தࠃʹͳΔͱɼͷׂ߹͕5�ˋͱ͔��ˋʹҰؾʹ͙ΜͱԼ

͕ͬͯ͠·͍·͢ɻࠓ࣏ͷΛ͢ΔͭΓͳ͍Ͱ͕͢ɼઑֳͷͩͬͨΓ

ͱ͔ɼ͍ΖΜͳ͕ͩͯͬ͋ࣄͱ͍ࢥ·͢ɻ

　Ͱ͋Δͱ͍͏ͷɼಇ͘ऀʹͱָͬͯ͘͢͝ͳΜͰ͢ΑͶɻࣾһͱͷίϛϡ

χέʔγϣϯ͕ϦεϖΫτ͔Β࢝·ΔͷͰɼͷ͘͢͝Γ͍͢Ͱ͢ɻ͔ͩΒɼ

ͦ͏͍͏ॴΛ͋͑ͯબΜͰ͍Δͱ͍͏ࣄͰ͢ɻຊʹͦΕϒϥϯσΟϯά͖ͯ͠

ͯ͘Εͨօ͞Μʹ͠ँײͳ͍ͱ͍͚ͳ͍ࣄͰ͢ɻΞδΞɼઌऀۦͷຊਓୡͷ͓

͔͛ͰΓ͍͢ͷͰ͢ɻ

　͏ҰͭผͷʹͳΓ·͕͢ɼឺͱ͍͏͠Λ͠·͕ͨ͠ɼࠓઌഐํ͕͓Β

ΕΔͷͰँײΛؚΊͯਃ্͍͛ͨ͠ͷͰ͕͢ɼɼੲ͔ͨ͗ͷ経営େ͖Ͱ͢ɻ

ϑΝϛϦʔ経営ͱ͍͏͔ɼγεςϚνοΫͰͳ͍ɼυϥΠ͡Όͳ͍ɼѪࠐΊͯҭ

ͯΔɻͦΕͦ͜ຊʹՈͷΑ͏ͳ経営Λ͢Δͷ͕͖͘͢͝ͰɼΒͦΕΛ

ւ֎ຊ͍ͬͯ·͢ɻ͜Ε͔ΒͦͷελΠϧͱ͍͏ͷม͍͖͑ͯͯ͠ࢦ

·ͤΜɻ͔ͩΒɼຊͷΫϥγοΫͳ経営ऀୡΛେ͖Ͱ͢ɻ

　ͦͯ͠ɼίετϝϦοτͰ͢ɻւ֎Ͱ͢ͷͰࡐࢿௐୡ͍͢͠͠ɼઃඋ͍҆

ૉ͕͋ࡐΓ·͢ɻ͜Εޙ΄ͲͪΐͬͱҧͬͨܗͰ͝આ໌͠·͕͢ɼ͜Εւ֎ʹ

ग़্͢Ͱͷେ͖ͳϝϦοτͰ͢ɻ

　ͦͷ࣍ʹɼຊͰͷڝ૪ྗ͕͘ڧͳ͍ͬͯ͘ɻ͕ಆ͍ͬͯΔࠃͱ͍͏ͷɼί
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ϯϖςΟλʔɼಉۀଞ͕ࣾؖࠃɼதࠃɼλΠɼͪΖΜϕτφϜɼͦ͏͍͏ͱ͜Ζ

ʹͳΔ༁ͳΜͰ͢ɻྫ͑ίετڝ૪ʹͯ͠ɼຊͰഁ֨ͳͱ͔̏ͷ̍

ͱ͔ɼ̑ ͷ̍ͱ͔Ͱ͖ͬͯͨΓ͢Δ༁Ͱ͢ɻҰମͲ͏ͬͨΒͦΜͳίετΧο

τ͕ग़དྷΔͷͩΖ͏ͱɻͦ͜Ͱ͍Ζ͍Ζୡ͢ޡࡨߦࢼΔ༁Ͱ͢ɻ͡Ό͋ɼઃඋ

ࢿΛ͜Ε͚ͩʹ͍͑ͯ͜͏ɼਕΛ͜Μͳࡐྉʹ͍ͯ͜͠͏ͳͲɼ͍Ζ͍Ζͳ

དྷͨΒɼΕׂ͍̍҆ɼͯͬؼʹ૪ྗ͕ཆΘΕΔɻຊڝͰίετͦͯ͑͜ߟΛࣄ

2�ˋཁ͞ٻΕ͍ͯΔɻ͜ͷఔͷࣄɼւ֎Ͱ͞Μ͟Μ͑ΒΕ͍ͯΔ͔Βશવ

ͳ͍ͷͰ͢ɻ͜͏͍͏ͷւ֎ʹग़ͯ͠ͷ෭࢈ͷ̍ͭͰ͢ɻ

　άϩʔόϧԽʹ͍ͪૣ͘׳Ε͍ͯ͘ɼͱ͍͏ͷւ֎ʹग़͍ͯ͠Δཧ༝Ͱ͢ɻά

ϩʔόϦθʔγϣϯͷઈରࢭΊΒΕ·ͤΜɻ͜ΕࠓճͷϒϦάδοτ͡Όͳ

͍Ͱ͚͢Ͳɼ&6 ͰΠΪϦε͕ͨ͠ͱ͔ɼ͋ΔҙຯͰ·͍ͨͯ͘͠ࠃΑ͏ͳɼ

ͪΐͬͱ࣌ͱͨ͠ߦٯΑ͏ͳ͕ڥऔΓࠫଡ͞Ε͍ͯͯɼάϩʔόϦθʔγϣϯ

ͷ͕ࢭ·ͬͨΑ͏ʹࢥΘΕΔ͔͠Εͳ͍Ͱ͕͢ɼઈରʹͦΜͳࣄͳ͍Ͱ͔͢

ΒͶɻ

　ୡɼւ֎ʹձࣾΛग़͍ͯ͠·͕͢ɼྫ͑̍ࣾग़͢ͷʹେମ̍ԯ5���ສԁ͙

Β͍͔͔ΔΜͰ͢ɻϛχϚϜͳͰ͕͢ɼͦΕΛࣾ̏ࠓग़ͨ͠ͷͰ̐ԯ5���ສԁ

͙Β͍Ͱ͢ɻখ͍͞نͱ͍͏ͱখ͍͞نͰ͢͠ɼͦͦͩ͜͜ͱ͍͑ͦͦ͜͜

Ͱ͚͢ͲͦΕͩͬͯɼઌͣఫୀͰ͖ͳ͍Ͱ͢ΑͶɻݶͨͬߦΓยಓූͰ͢ɻ

ΔݶΓޭ͢Δ·Ͱͯͬ͘ؼΔͳͱ͍͏Ͱ͢ɻआۚ·ΈΕͰ͔͢Βɼͬߦ

Ͱ͢ɻޛΓઈରޭͤ͞Δ֮ݶͨ

　େखͷۀاͦ͏Ͱ͚͢Ͳɼఫୀͱ͔ɼຊʹҰ෦͖ͨͯͬؼΓͱ͔͢Δ͔ͱࢥ

͍·͢ɻͦ ͷํ͕߹ཧతͳࣄ͍ͬͺ͍ग़ͯ͘ΔͷͰɻͰɼશൠతʹઈରʹάϩʔ

όϦθʔγϣϯɼΠϯόϯυؚΊͯɼւ֎ͷਓୡ͕ຊʹདྷΔɻҠຽͱ͔ͳ

͔ͳ͔ຊ͍͔͠͠Εͳ͍Ͱ͕͢ɼઈରʹੈքͦ͏ͬͯϑϥοτʹͳͬ

͍͍ͯͬͯΔͷؒҧ͍ͳ͍Ͱ͢ɻΞδΞʹͯͬߦɼ͋ͷؾ׆ͷ͋Δϝϯόʔͱ

͠Λͯ͠ɼञΛҿΜͩΓ֗ΛͨݟΓͯ͠Δͱɼ·ͩ·ͩ͜͜৳ͼΔͳͱ௧͠ײ·

͢ɻ͜ͷΞδΞͷਓୡ্͕͕͖ͬͯͯຊʹਐग़͖ͯͨ͠Βɼ͜ΕࢭΊΒΕͳ͍

ͱ͍ࢥ·͢ɻͦΕͳΒૣ͘׳ΕͯΔํ͕ઈରಘͰ͢ɻ͜͏͍͏͓Λฉ͖ʹདྷͯΔ

օ͞Μɼւ֎ʹڵຯ͕͋ΓࣗͰ͍ͬͯ͜͏ͱ͔ɼࠓݱͰ͍ͬͯͯͱ͔ɼ

ͨ͘͞Μ͓ΒΕΔͱ͍ࢥ·͕͢ɼૣ͘׳Ε͍ͯ͘ͱ͍͏͕ࣄ͘͢͝େ͔ࣄͳͱ
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͍ͯݟɻए͍ਓಛʹւ֎ʹͲΜͲΜग़͍ͯͬͯɼւ֎ͷྑ͞ѱ͢͞·͍ࢥ

͍ͨͰ͢ɻ

Λཧղͯ͠ܙͰ͢ɻ͜ͷԸࣄͱ͍͏ɼ͢ΔΞδΞͱͷ༏ҐͳҐஔؔʹޙ࠷　

͍Δํඇৗʹগͳ͍͕͠ؾ·͢ɻّٿΛΠϝʔδͨ࣌͠ʹɼ経済Ͱਅͬʹͳͬ

͍ͯΔΞδΞͰ͢ɻͪΐͬͱલͰͨ͠Βத͕ࠃਅ͔ͬͬͰͨ͠ɻͱΜͰ

ͳ͔ͬͨ͘ΜͰ͢ɻͰɼࠓΞδΞ͕ΰʔϧυϥογϡͰ͢ɻܾͯ͠ΞϑϦΧ

Ͱத౦ͰϒϥδϧͰͳ͍ɼ·ͯ͠ϤʔϩούͰͳ͍ɻถͷํৗʹ΄

ΜΘ͔ͱ͍Ͱ͕͢ɻ͜ͷΞδΞͷΰʔϧυϥογϡΛಀ͢खͳ͍ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

　͔͠ɼઌिΞϝϦΧʹͨͯͬߦͷͰ͕͢ɼ͍ࠅ͕ࠩ࣌ͷͰ͠ΜͲ͍ΜͰ

͢Αɻઌ݄ϤʔϩούͩͬͨΜͰ͚͢Ͳͱʹ͔͘͠ΜͲ͍Ͱ͢ɻྫ͑ΞϑϦΧ

͕ਅͬʹͳͬͯɼຊ͕ۀاҰମͲΕ͚ͩ߈ΊΒΕΔͷ͔ͱ͍͏Ͱ͕͢ɼΠϝʔ

δ͕શવ༙͔ͳ͍Ͱ͢ΑͶɻઌͣதࠃΠϯυ͔Β͍͘ͱ͍ࢥ·͢ɻΞδΞɼ

λΠͱ͔ϕτφϜؒ࣌̎ࠩ࣌ɼϑΟϦϐϯʹ͓͍ͯ̍ؒ࣌ɻϕτφϜͱ͔ϑΟ

Ϧϐϯʹ͏͜ߦͱͨͬࢥΒɼඈػߦͰ̐ؒ࣌Ͱ͢ΑɻλΠͰ̑ͪؒ࣌ΐͬͱɻυΞɾ

πʔɾυΞͰ৽װઢͰ౦ژ͙͘ߦΒ͍ͷ֮ײͰ͢ɻ͍ۙ͘͢͜͝ͷڑΛͬͺ

Γར༻͠ͳ͍खͳ͍Ͱ͢ΑͶɻۙ͞ͷϝϦοτڗड͍ͨ͠ͱ͍͏ࣄͰɼࠓΞδ

ΞΛத৺ʹྗΛೖΕ͍ͯ·͢ɻͨͩɼΞδΞ͕͍ͬͺ͍ʹͳͬͨΒɼ࣍ϝΩγί

ͱ͔ΞϝϦΧͷϚʔέοτΛૂ͍ͬͯ͘ͷͰ͕͢ɻ

　ͦͷ࣍ʹɼୡͷΑ͏ͳශձ͕ࣾͲ͏ͬͯւ֎ʹਐग़ͨ͠ͷ͔ͱ͍͏ࣄΛ͝

આ໌͍͖ͤͯͨͩ͞·͢ɻ

　͜ΕࢲͲͷւ֎ͷԊֵͰ͢ʢεϥΠυ��ɿւ֎ਐग़ͷԊֵʣɻࡢҰॹʹ৯

ͷࣾ͞Μͱྑ͘ͳΓɼઌͣཔΜͰؒआΓ͍ͤͯ͞ɼߓɼ͕߳ͨ͠·͖ߦʹࣄ

ͦ͜ʹ2���ʹσʔληϯλʔΛ্ཱͪ͛·ͨ͠ɻσʔληϯλʔʹ͍ͭͯɼޙ

΄Ͳ͝આ໌͠·͢ɻ

　͕͜͜ॱௐͰͨ͠ͷͰɼຊ֨తʹΖ͏ͱ͍ࢥɼઌͣྑ͘ͳΓ·ͨ͠ҧ͏ۚ

Λͯ͠ಉ͡Α͏ʹؒआΓ͍ͤͯ͞ɼͦ͜Ͱ·ͨ͠Β͍ئ͓ʹϝʔΧʔͷࣾܕ

͍ͬͯ͘·ͨ͠ɻ͜ͷํ๏͍͚ΔͱखԠ͑Λ௫ΜͩͷͰɼ2���ʹ͖ͪΜͱಠ

λΠɼʹ࣍ͱͯ͠ϕτφϜʹ���ˋࣗୡͰ͓ۚΛग़ͯ͠ਐग़Λ͠·ͨ͠ɻͦͷࢿ
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̍΄Ͳ͏ͪͷϝϯόʔ͕営ۀΛଓ͚ͯɼϚʔέοτϦαʔνΛ͔ͯ͠ΒΛཱ

্ͪ͛·ͨ͠ɻͦͷ࣍ɼϑΟϦϐϯʹɻϕτφϜʹ͓͍ͯɼ͏·͍ͬͨ͘ͷ

Ͱڈɼഒ͙Β͍ͷେ͖͞ͷͱ͜Ζʹ֦ுࣄΛͯ͠ҠసΛ͠·ͨ͠ɻ͜ͷΑ͏ͳ

ԊֵͰ͢ɻ

　ͦͷதͰɼୡ͕͓͕ۚͳ͍ͷʹւ֎ਐग़ͨ͠ݤͱ͍͏ͷ͕̎ͭ͋Γ·ͯ͠ɼ̍

ͭখ͘͞࢈Ήͱ͍͏ࣄͰ͢ɻؒआΓͷ܁Γฦ͠Ͱ֦ு͍ͯ͘͠ɻ͜ΕຊͰ

ಉ͡Ͱ͢ɻେࡕͰ࢝Ίͨ࣌ɼ໊ݹʹग़࣌͢ɼࠓϕτφϜͷࣾΛ͍ͬͯΔ

ίδϚͱ͍͏͏ͪͷৗ͕͍ΔͷͰ͕͢ɼதݹͰങ͖ͬͯͨϑΟοτʹ൴Λͤͯɼ

Ո̐ສԁ͙Β͍ͰϚϯγϣϯΛબͤͯɼͦ͜ͰଛӹذʹΔ·Ͱͱʹ͔͘

営͚͔ͯ͘ۀΕͱؤͯͬݴுΒͤͨɻ͙Β͍Ͱͦ͜·Ͱʹ͍ͨͬͯͬ࣋ͷͰɼ

ͷݹͰ౦༸ொʹϚϯγϣϯΛआΓͯɼ·ͨதژΛ্ཱͪ͛·ͨ͠ɻ౦ʹ͙͢

ϑΟοτΛങ͖ͬͯͯɼंΛӡసͯ͠ɼ̍ਓͤͯɼυφυφΈ͍ͨͳ͡ײͰ͢Ͷɻ

ͯͬؼɼͯͬݴ্͛Δ·Ͱͬͯ͘Εͱذɼͦ͜Ͱ߱Ζͯ͠ɼ͜͜Ͱଛӹ͖ߦ

͖ͯɼՌ্͕͕͔ͬͨΒΛ্ཱͪ͛Δɼͱ͍͏ΓํΛ܁Γฦ͖ͯ͠·ͨ͠ɻ

　ւ֎ಉ͡Ͱ͢ɻ͜Ε͕ݱͰࣾ͞Μͱྑ͘ͳΓɼؒ आΓ͔Βঃʑʹͬ

͍͖ͯ·ͨ͠ɻपғ͔ΒେͳࣄΛ͍ͯ͠ΔͱݴΘΕ·͕͢ɼ࣮֬ʹ͜͜Ͱ

௫ΊΔͱ͜ΖͰͳ͍ͱग़͍͔ͯͳ͍ੴڮΛ͍ͨͨͯΔλΠϓͳͷͰɼখ͘͞࢈Ή

ɻͨͩɼͦͷλʔϜ͕গ͚͍ͩ͠ͱ͍͏͚ͩͷ͢·͍ͯͬࢥͱͩࣄେ͕͘͢͝ࣄ

Ͱ͢ɻ

ɼϏδωεϞσϧͰ͢ɻʹ࣍　

　͜Ε͕ઓུతͳࣄͰɼ͜ͷϏδωεϞσϧͷεϥΠυʢεϥΠυ��ɿϏδωεϞ

σϧʣͰ͢ɻ

　ઌ΄ͲϕτφϜͷσʔληϯλʔͱ͍ݴ·ͨ͠ͶɻઌͣதࠃͰσʔληϯλʔΛ

্ཱͪ͛ͨΜͰ͚͢Ͳɼୡͷۀ̏ͭʹ͔Ε͍ͯΔΜͰ͢ɻ̍ͭηʔϧεɾ

経ཧɾ૯ۀɼ͕̎ͭσʔλΛॻ͘ۀɼ͕̏ͭݱۀͰ͢ɻ͜͏͍͏ձ

ࣾͷߏͰ͢ɻ͜ͷσʔλۀΛԿͱ͔ւ֎ͰͰ͖ͳ͍͔ͳͱ͑ߟ·ͨ͠ɻւ֎Ͱ

ͳΒΠϯλʔωοτϝʔϧීͯ͠ٴΔͷͰɼ͏͜Ͱॻ͍ͯͬͯɼͪ͜Βʹ

ૹΕ͘͢͝߹ཧతͰ͢ɻਓ݅අ͍҆Ͱ͢ɻͪ͏ࠓͷϕτφϜͷϫʔΧʔɼ͏ͪ

ͷελοϑɼσʔλΛॻ͍ͨΓ͢Δࣾһɼ݄ʹେମ̏ສԁ͙Β͍Ͱ͢ɻϑΟϦϐ
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ϯಉ͡Ͱ͢ɻͪΐͬͱΕ·͚ͨ͠ͲɼϑΟϦϐϯͷ࠷࿑ಇ͕ۚ2��υϧɼϕ

τφϜ͕�2ࠓ�υϧ͙Β͍Ͱ͔ͨ͠ɻۀͷ̏ͷ̍ʹ͋ͨΔਓ݅අΛɼϦετϥ͢

Δࣄͳ͍Ͱ͚͢Ͳɼ·͍ͩͯ࣌͘͠ʹɼਓΛೖΕͣʹࠓͷϝϯόʔ͚ͩͰ

ΕͨΒͦͷ͚͓͕ͩۚු͖·͔͢ΒͶɻͦΕΛ̍ͯ͑ߟճɼதࠃͰͬͯΈͨΒɼ

ۤ͘͢͝ઓͨ͠ΜͰ͚͢ΕͲɻ͜Ε͍͚ΔͳͱखԠ͑Λ௫ΜͩͷͰɼͦͷ࣍

ϕτφϜͰΓ·ͨ͠ɻ͜Μͳ͡ײͰɼࠓɼϕτφϜͰσʔλΛ��໊΄Ͳ͕

ॻ͍ͯ͘ΕͯΔΜͰ͕͢ɼຊɼλΠɼϑΟϦϐϯʹσʔλΛ͜ͷΑ͏ʹૹ͍ͬͯ

·͢ɻ

　͓٬͞Μ͔ΒσʔλΛ͍ɼͬͨσʔλΛϕτφϜʹૹΔࣄɻϕτφϜͰɼ

͍ΘΏΔܕ༻ͷσʔλʹτϨʔεͯ͠ॻ͍ͯɼ·ͨૹΓฦ͢ͱ͍͏Α͏ͳࣄΛΓ

·ͨ͠ɻϑΟϦϐϯɼλΠɼຊͰಉ͡Α͏ʹ͍ͬͯ·͢ɻ͜Ε͕͏ͪͷ̍ͭͷɼ

ॳΊ͓͕ۚͳ͍͔Βͨ͑ߟϏδωεϞσϧͰ͢ɻ

　͞ΒʹɼਓࡐΛຊɼλΠɼϑΟϦϐϯʹ͍ͯ͠ݣ·͢ʢεϥΠυ��ɿϏ

δωεϞσϧʣɻ͜ΕϕτφϜ͔ΒͰ͕͢ɼࠓຊʹࠃͷؔػΛ௨ͯ͡ਖ਼ͳܗ

ͰλΠ͔ΒϑΟϦϐϯ͔Βຊʹݚमʹདྷͯͬͯɼͦ͜Ͱຏ͍ٕͨज़Λࣗࠃ

Λ͍ͯ͠·͢ɻ͜Εࣄ͍ɼϨϕϧΞοϓ͍ͯ͘͠ͱ͍͏Α͏ͳͯͬؼͯͬ࣋ʹ

ਓ݅අΛ͢ݮΔత͋Γ·͢ɻԿ͕͔͍͍ͨݴͱ͍͏ͱɼ͜ΕΒͷϏδωεϞ

σϧʹ͓͍ͯͷͰ͕͢ɼ֎తཁҼʹࠨӈ͞Εͳ͍ࣗॿྗͰͲ͏ʹ͔Ͱ͖Δऩӹ

ϞσϧΛ୳͢ͱ͍͏͕ࣄɼ͓͕ۚͳ͍࣌ʹ͘͢͝େͩࣄͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　σʔληϯλʔΛϕτφϜͳͲͷւ֎ͰͰ͖ͳ͍͔ͱ͍͏ࣄΛ࣌ͨ͑ߟʹɼຊ

ͷਓ݅අΛɼ̍ਓ��ສԁͱͨ͑ߟΒɼ֤ڌ໊̍ͣͭɼͭ·Γभɼ౦ژɼେࡕɼ

ѪͰͦΕͧΕ��ສԁͣͭݮͰ͖ͨͱͨ͠ΒɼຊͰ݄�2�ສԁɼؒͰ����

ສԁͷݮͰ͢ɻ����ສԁͷརӹΛग़ͦ͏ͱ͍ࢥ·ͨ͠Βɼ経ৗརӹͰ��ˋͰͨ͠

Β̍ԯ����ສԁ͙Β͍ͷചΓ্͛Λ্͛ΔࣄͱҰॹͰ͢ΑͶɻͦΕΛࣗୡͷྗ

͚ͩͰ͍͖ͬͯɼ࣮ࡍʹ͏·͍ͬͨ͘ͷͰɼͦͷු͍͓ͨۚΛ·ͨ͞Βʹϕτφ

Ϝʹͯ͠ࢿӡసۚࢿͱͯ͠ճ͍ͯ͘͠ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

　ւ֎ਐग़͢Δ࣌ʹɼͷ͘͢͝େࣄͳͲ͏͠Α͏ͳ͍֎తཁҼ͕ചΓ্͛Ͱ͢ɻ

ചΓ্͛؆୯ʹཱͨͳ͍͠ɼ͍͘Βྑ͍ͷΛചͬͨͱͯ͠ɼࠓ·Ͱͷίω͕

͋Δ͔Βͱ͔ɼ୲ऀ͕ϕτφϜਓಉͩ࢜ͱ͔ͷཧ༝Ͱ͓٬͞Μങͬͯ͘Εͳ͍
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߹͋ΔͷͰ͢ɻକͷԼΈ͍ͨͳΛೖΕͯͨΓͱ͔ɼؖۀاࠃͱ͔͋ΔΜ

Ͱ͢ΑͶɻੲຊͦ͏ͩͬͨͱ͏ࢥΜͰ͚͢ΕͲɼͦΜͳͱ͜ΖΛͻͬ͘Γ

ฦͦ͏ͱͨͬࢥΒͳ͔ͳ͔͍͠Ͱ͢ɻ

　ചΓ্͛ͱ͍͏ͷୡ͕ίϯτϩʔϧͰ͖ͳ͍ͱ͜ΖͳͷͰɼ͍͘Βؤுͬͯ

ཱͨͳ͍߹ɼ͜ΕॳΊ͔Β࣮֬ͳͷΛ୳͍ͯ͘͠ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ͔ͩΒ

ୡɼσʔληϯλʔ͔Βઌͣ࢝ΊͨΜͰ͢ΑͶɻ͜Εɼୡ͕Ұੜؤ໋ݒுΕ

経අΛݮग़དྷΔɻചΓ্͛ͷརӹɼ経අΛͨ͠ݮརӹརӹརӹͰ͔͢Βɼ

͜ΕΛઌͣͨ͑ߟΜͰ͢ɻւ֎ʹਐग़͢Δࡍɼ͓͕ۚͳ͍ୡͷΑ͏ͳձࣾܙ

Λͯͬߜɼখ͘͞࢈ΜͰϏδωεϞσϧΛ͍ͯ͑͘ߟɼͦΕ͕͘͢͝େࣄͰ͢ɻ

　ͦΖͦΖՂڥʹೖ͖ͬͯ·ͨ͠ͷͰɼւ֎ਐग़͢Δࡍͷલޙͷٙͱ͔ɼෆ҆ͷ

Λ͠·͢ʢεϥΠυ22ɿւ֎ਐग़લͷٙʣɻ

　ॳΊग़͢લɼٙͱ͔ෆ҆ͩΒ͚Ͱͨ͠ɻ��લʹ࣮ࡍʹग़ͯ͠Έͯɼ͍Ζ͍

Ζ݁Ռͱ͍ͯ͑͠Δ͍͕ͬࣄͺ͍͋ͬͨͷͰ͕͢ɼ͚͓ͨۚͲ͏͢ΔͷͩΖ͏

ͱͨͬࢥͷͰ͢ɻ͜ΕΑ࣭͘͞ΕΔͷͰ͕͢ɼϕτφϜυϯɼϑΟϦϐϯ

ϖιɼλΠόʔπͰɼͦΕΛຊʹૹͬͯ͜ΒΕͯͲ͏ͨ͠Β͍͍ͷͩΖ͏

ͱ͔ɼ࣮ࡍதࠃͳΜ͔ຊʹૹΓʹ͍ͩ͘Ζ͏ͱ͔ɻΒϕτφϜ͔Βۚ

ΛࠓҰ෦ͬͨΓͱ͔͍ͯ͠·͢ͷͰɼ͜ͷลͦΜͳʹҙࣝ͢Δࣄͳ͍

Ͱ͢ɻ

ɼ2�����݄͔Β͔֬ඇ՝੫ࡍձࣾʹؔͯ͠ɼຊʹ͓ۚΛૹۚ͢Δࢠˋ���　

ͱ͍͏๏੍͕ఆ͞ΕͨͣͰ͢ɻͦΕɼੲࠃ͕๏ਓ੫ʑ͕��ˋͰɼւ֎

͕2�ˋͰͨ͠Βɼຊʹ͓ۚΛೖΕΔ࣌2�ˋϓϥεͷ੫ۚΛͱΒΕͯ͠·͍·͢ɻ

͡Ό͋ɼຊʹೖΕͳ͍Ͱ͓͜͏ͱͳͬͯͨΜͰ͚͢ͲɼͦΕͩͱ͜Ε͚ͩάϩʔ

όϧԽ͕ਐΜͰ͍͘தͰɼւ֎͔Βͷ͓͕ۚຊʹೖͬͯདྷͳ͚Ε経済ੑ׆Խ

͠ͳ͍ͷͰɼ֬ ͔๏͕վਖ਼͞ΕͨͣͰ͢ɻΒͦΕͰ͓ۚΛೖΕ͍ͯ·͢ͷͰɼ

શવͳ͍Ͱ͢ɻ

　ͦͷ࣍ʹɼܧۀࣄঝՄͳͷ͔ɻ͜ΕɼϕτφϜλΠͷࣾһୡΛຊʹૹͬ

͖ͯͯɼຊͰֶΜͰ͔ͬͯΒւ֎ʹΓɼ·ͨ͜͜ͰϨϕϧͷࣄ͍ߴΛͬ

ͯͱ͍͏ࣄΛ܁Γฦ͍ͯ͠͠·͢ͷͰશવͳ͍Ͱ͢ɻॳΊɼຊਓखઌ͕

ͰɼײΜͰ͕͢ɼͷ͍ͨͯͬ࣋ΛݟΒւ֎ͷਓʹग़དྷΔ༁ͳ͍ͱภ͔ͩ༺ث
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खઌͷث༻͞ຊਓͱϕτφϜਓɼຊਓͱλΠਓશવେࠩͳ͍Ͱ͢ɻ͏��

͍ͬͯ·͢ͷͰɼͦΕ௧͢ײΔͱ͜ΖͰ͢Ͷɻ

ɼ͓ۚͲͷ͙Β͍͔͔Δͷ͔ʹ͍ͭͯͰ͢ɻ͏ͪͷϑΟϦϐϯখ͍͞ʹ࣍　

ͳΜͰ͢ɻখ͍ͬͯ͞ɼϛχϚϜͰɼஂۀͰҰ൪খ͍͞ͱ͜ΖΛआΓ

͍ͯͬͯΔΜͰ͢ɻ2��௶ऑ͙Β͍ͷͱ͜ΖͰ͢ɻͦ͜ʹػցͱ͔Λ͍Ζ͍Ζͱೖ

ΕͨΓͨ͠Βେମ̍ԯԁ͙Β͍͔͔Γɼ͔ͦ͜ΒӡసۚࢿͰ5���ສԁ͙Β͍͔͔Γ

·͢ɻͦΕ͙Β͍ຖճΈͯɼ͍ͬͯ·͢ɻ

λΨϩޠλΠޠ༿ͷน͕Ͳ͏ͳͷͱ͔ͱਓʹฉ͔Ε·͕͢ɼϕτφϜݴ　

άޠϑΟϦϐϯޠͷͲΕΕ·ͤΜɻຊʹΕͳ͍ΜͰ͢ɻԿͱ͔ӳޠγ

ϯΨϙʔϧʹ��ͷͰɼ͕ͨͬ͋ظ࣌ΜͰͨॅʹ͏͜΄Ͳ̎ʹ࣌Β͍ͷ͙ࡀ��

ΛΕ·͕͢ɼޠབྷΊͯͪΐͬͱ͚ͩΕ·͢ɻϑΟϦϐϯਓ΄ͱΜͲ͕ӳࣄ

λΠਓϕτφϜਓޠࠃͳͷͰ௨͡ͳ͍Ͱ͢ɻͰຊʹݴ༿ؔͳ͍ͷͰ

͢ɻ

ݱΕΔ͕ޠͱ͍͏ͷɼຊࣄΒɼ͡Ίୡ͕Δͨͬߦʹ͏͜ʹࡍ࣮　

ͷਓΛઌͣ୳͢ΜͰ͢ɻͦͷਓΛ௨༁ͱ営ۀΘΓʹύʔτφʔͱ͍ͯͬͯ͘͠

ͷͰɼ͚ߦɼ൴ঁͱ͔൴Β͕ϑΥϩʔͯ͘͠Ε·͢͠ɼجຊͰճΔͷॳΊ

ຊۀا͔ΓͳͷͰɼຊޠͰ௨͡ΔͷͰ͢ɻݱʹ͘ߦϝϯόʔɼϕτφϜਓ

Ͱɼখ͍͞ࢠͰϕτφϜޠ͍ͬͯ·͔͢Βɻ̍ͯͬߦͨ͠ΒϕτφϜޠ

͙Β͍ΕΔͩΖ͏ͱ͍͏Α͏ͳ͡ײͰ͢ɻ͋·Γݴ༿ͷนΛࣄͨ͠ʹؾͳ͍Ͱ

͢ɻ

　੫੍ͱ͔ͷҧ͍ΛॳΊฉ͔Εͨ࣌ɼෆ҆ʹͳΓ·ͨ͠ɻຊͰɼ࣌෮

Ίͨ2�����ˋ͙Β͍ͷ๏ਓ੫Ͱ͕ͨ͠ɼւ֎λ࢝੫ͱ͔ɼͪΐ͏ͲΓڵ

ΠͰ2�ˋͱ͔ɼϕτφϜͬͱ͔҆ͬͨͰ͢ɻதখۀا੫ྦྷਐతʹมΘͬ

͍ͯͬͨΓ͢ΔΜͰ͚͢ΕͲɼ͍҆͘͢͝Ͱ͢ɻୡɼಛʹλΠͱϑΟϦϐϯɼ

#0* ͱ͔ 1&;" ͱ͔͍ͬͯ໔੫Λड͚ΒΕ·͢ɻԿ͔ؒ๏ਓ੫ແ੫Ͱ͢ɻ͜Ε

Λ͏·͘ར༻͠·͢ͱ͔ͳΓ͔ΔͣͰ͢ɻཧղ্ͯ͠खʹར༻͍͚ͯ͠ɼ੫

੍ϓϥεʹͳΔͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

　ͦͷ࣍ʹɼւ֎ਐग़͔ͯ͠Β͖ͨىͰ͢ɻͷձࣾʹ͍͑ͯͬݶΔࣄͰ͕͢ɼ

ୡৗࣝ経営Ͱதখۀا৬͕͍͘͢͝ߴͳɼͱࣄͨͬࢥ࣮ࣄͰ͢ɻ

ຊͰͦ͏Ͱ͕͢ɻϕτφϜͰ্ཱͪ͛ͯɼઌͣؒआΓͷ͔࣌ΒਓΛසൟʹೖΕͯ
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͍ͨͷͰ͕͢ɼͨ͘͘͢͝͞Μͷਓ͕ࣙΊͨͷͰ͢ɻೖͬͯͲΜͲΜࣙΊ͍͖ͯɼ

̎ɼ̏ ͣͬͱࣈͰɼ͜ Ε͏ବ͔ͳͱ͕͋ظ࣌ͨͬࢥΓ·ͨ͠ɻւ֎ͬ

ͺΓ৬͕͍ߴɻ͜Ε͏ବ͔ɼఫୀ͠Α͏͔ͱ࣌ͨͬࢥɼͲ͏ͤఫୀ͢Δ

ͳΒޙ࠷ʹຊͷϊμࣜͷ経営Ͱ͏͜ʹͿ͔ͭͬͯΈΑ͏ɼͦΕͰବͳΒ͏

ΛܾΊ·ͨ͠ɻޛչͳ͍ͱ֮ޙ

　ϊμࣜͷ経営ͬͯҰମͲ͏͔ͱ͍͑ɼ͖ͬͨͬ͞ݴΫϥγοΫͳΓํͰ͢ɻ

͏ͪͷઐʹϕτφϜʹ͔ͯͤߦɼͦ͜ͰઌഐํͷΑ͏ͳɼՈ経営ͷΑ͏ͳ経営

ΛΖ͏ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻॳΊ͍ͨͯͬߦਓܾͯ͠खΛൈ͍͍ͯͨ༁Ͱ͋Γ·ͤ

ΜɻઌͣݴΘΕͨͷւ֎ͷਓ͙͢ʹࣙΊΔ͔ΒɼରԠͷΈΛ͔ͬ͠Γͬ࡞

ͨํ͕͍͍ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻࣙΊͯɼ࣍ʹਓ͕དྷͯɼ͙͢ग़དྷΔΦϖϨʔγϣϯΛ

্ཱ͓͍ͪ͛ͯͨํ͕͍͍ΑͱɻॳΊͯͨͬߦਓୡͦͷ௨Γ͍ͬͯͨΜͰ͢ɻ

ͰୡͷΑ͏ͳখ͍͞ͱ͜Ζɼຊʹ͙͢ʹࣙΊͯ͠·͍·͢ɻ

Λ͠ɼ͓ञΛҿΜࣄෆ҆ΈΛฉ͍ͨΓɼකΛ͖ͭ߹Θͤͯ৯໋ݒɼҰੜہ݁　

ͰདʹͳͬͯགྷͬͯͷΑ͏ͳࣄΛ܁Γฦ͖ͯ͠·ͨ͠ɻຊʹͦΕΛ̍ؒͬͯ

͍·ͨ͠Βɼͼͬ͘Γ͢Δ͖ى͕ࣄ·ͨ͠ɻചΓ্্͕͕͍͛ͬͯͬͯɼਓ͕શવ

ࣙΊͳ͘ͳͬͨΜͰ͢ɻ

　ͦͷ࣌ʹɼԿͩ͜ΕɼਓͬͯҰॹͩͧɻීวతͳͷͬͯ͋ΔΜͩͱؾ͖·ͨ͠ɻ

ͦΕɼਓΛେࣄʹ͢ΔࣄΛͯ͠ɼօͱಉ͡Α͏ͳελϯεͰ৮Ε߹͏ࣄͷେ͞ɼ

ւ֎ͰԿมΘΒͳ͍Μͩͱ͍͏ࣄΛɼॳΊͯΒ͞Ε͔ͯΒ̏経ͪ·ͨ͠ɻͦ

Ε͔Βɼͻͨ͢Βͦ͏͍͏経営ΛɼλΠͰϑΟϦϐϯͰ͖ͬͯ·ͨ͠ɻ࣮ࡍ

ʹඇৗʹ͕ྑͯ͘ɼւ֎ͰࣾһࣙΊͳ͍Ͱ͢ɻڅࠓྉͨ͘͞ΜͬͯΔͷ͔

ͱ͍͑ฒΈͰɼҰൠۀاͱมΘΓ·ͤΜɻւ֎ʹग़͔ͯΒৗࣝ経営ΑΓɼͬ

ͺΓѪΛͯͬ࣋経営͢Δ͕͘͢͝ࣄେࣄͳΜͩͱ͡ײ·ͨ͠ɻ

　͏Ұͭɼͨͬࢥ΄Ͳຊͱ経අมΘΒͳ͍Ͱ͢ɻ࣮ւ֎ͰͷϝϦοτɼ

͖ͬΓ͏ݴͱਓ݅අ͚ͩͰ͢ɻڅྉ̏ສԁͱ͔ɼλΠͰͨ͠Β̑ສԁͱ͔̒ສ

ԁͱ͔Ͱ͢ɻిؾɼਫಓɼՈͲ͜ͰຊΑΓ͍ߴͰ͢ɻλΠͱ͔ϕτ

φϜ·ͩେ͖͍ෑͰ͍ͬͯ·͕͢ɼϑΟϦϐϯΛྫʹ͏͍ͯ͛ڍͱɼ2��௶ऑ

͙Β͍ͷͱ͜ΖͰՈɼຊԁʹͯ͠��ສԁͪΐͬͱ͙Β͍Ͱ͔͢ɻԿͱͳ͘ͺͬ

ͱ૬͕͔Δํɼ͍҆ͱࢥΘͳ͍Ͱ͢ΑͶɻϑΟϦϐϯͰͨ͠Βɼ2��௶͙Β͍

Ͱͨ͠Β5�ສԁ͙Β͍ग़ͤങ͑ΔͷͰͱํ͏ࢥ͓ΒΕΔ͔͠Εͳ͍Ͱ͕͢ɼ
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Ոͱ݄ͯ͠ʹͦΕ͚ͩͬͯΔΜͰ͢Αɻܥͷஂۀͱ͍͏ͷ͋ΔΜͰ͢

͚Ͳɼͦ͏͍͏ͱ͜Ζ͡Όͳͯ݁͘ߏՈ͕͍ߴͰ͢ɻ

　͡Ό͋ɼԿ͕ϝϦοτ͕͋Δͷ͔ͱ͏ݴͱɼ·͞ʹ͍ͯ͠ΔϚʔέοτͰ͋

Δࣄͱɼਓ݅අͰ͢ɻͦͯ͠ɼ๏͕͜Ζ͜ΖͱมΘΔͱ͍͏ɼ͜Ε͠Α͏

͕ͳ͍Ͱ͢Ͷɻଟɼຊ౦ژΦϦϯϐοΫͷࠒͦͷલͱ͔ɼ̏ສԁɼ̑ສ

ԁ͙Β͍ͷڅྉͷͯͬ࣌๏͕͜Ζ͜ΖͱมΘ͍ͬͯͨͱ͍ࢥ·͢ɻͨΓલͷ

Ͱɼ͕ࠃ͍ͯ͘͠ͱ͍͏ࣄ͍Ζ͍Ζͳ͕͖ىΔͷͰɼͦΕΛվળ͍ͯ͠

͘ҝͷվਖ਼Ͱ͢ɻ͜ͷล͏มΘͬͨΒͦΕʹௐ͍ͯͬͨ͠Β͍͍ɻΞδϟε

τ͍ͯͬͨ͠Βผʹͳ͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　ͦͯ͠ɼશͯͷεέδϡʔϧ͕ຊʹ͋ͬͯͳ͍Α͏ͳͷͰͨ͠ɻ͜ΕӟͲ

͓ΓͰͨ͠ɻ

ͰͨͬݴΛཔΉͱɼଋͷ݄༵ʹདྷ·ͤΜɻ͍͍དྷΔͬͯʹऀۀஙݐ　

͠ΐ͏ɻ͍ͪΐͬͱԿ͔ࣾһ͕̍ਓٳΜͩͷͰ͚ߦͳ͔ͬͨͱݴΘΕͯɼͦΕͰ

ͨ͠Βਫ༵ʹདྷͯͱཔΉͱɼ·ͨདྷͳ͍ɻͪΐͬͱࠓ࣮ʹෆ͕ͬ͋

ͯΈ͍ͨͳ͕͋ࣄΓɼ·ͨͦΕͳΒٳΈͩ͠େৎͩΖ͏ͱɼ༵ʹདྷͯ͏ࣄʹɻ

͢Δͱಓ͕ࠞΜͰΔ͔Βͱ͔͍ݴ·ͯ͠དྷ·ͤΜɻ͜ΜͳࣄΛ̎Χ݄ɼ̏Χ݄ͱ܁

Γฦ͠͠ͳ͍ͱ͍͚ͳ͍ͷͰ͢Αɻୡͷ༧ఆΑΓɼ͍ͭେମ͔Β͙̍Β

͍Ε·͢ɻ͜ΕͦͷࠃͷจԽͱͯ͠ड͚ͱΊͳ͍ͱ͠ΐ͏͕ͳ͍Ͱ͢ΑͶɻͦ

Μͳࡍ࣮͕ࣄʹ͋Γ·ͨ͠ɻ

ͰͷউͪํͰ͢ɻࢢɼ͜͜Ͱ·ͱΊ͍ͤͯ͞·͢ɻάϩʔόϧʹޙ࠷　

Ͳɼւ֎ͷΤΠτ͕ͲΜͲΜ૿͍͍͑ͯͬͯΔͷͱɼւ֎Ͱͷརӹଟࢲ　

͘ͳ͍ͬͯΔͷ࣮ࣄͰ͢ɻ࣮ࡍʹग़ͯ͠Α͔ͬͨͱ͍ͯͬࢥ·͢͠ɼͬͱউͯ

͍ͯΔͱ͑ࢥΔΑ͏ʹͳ͖ͬͯ·ͨ͠ɻ

　ͦͷΛ͢Δલʹɼຊۀاͷམͱ݀͠ͱ͍͍·͔͢ݻఆ֓೦ͷΛ͠·͢ɻઌ΄

Ͳଠాॴͱࣄํͷ͓ೋํͱ͓͍ͯ͠͠ΔதͰग़͖ͯͨࣄͰ͕͢ɼܥͷا

ͱઃࡐࢿւ֎ਐग़͢Δཧ༝ͷ͕̍ͭɼίετϝϦοτͩͱ͍͏͠Λ͠·ͨ͠ɻ͕ۀ

උΛ҆͘ௐୡग़དྷΔɻ͜Ε͏ͪͷ͍͢͝ڧΈͰ͢ɻಉۀଞࣾઃඋ͕΄ͱΜͲຊ

Ͱ͢ɻͽ͔ͽ͔ͷຊͳ͍͠ϤʔϩούͰ͢ɻ����ສԁͷઃඋࢿΛͨ࣌͠ɼ

ຊ͕͠����ສԁͱͨ͠ΒϤʔϩού�5��ສԁ͔Β2���ສԁ͙Β͍͢ΔΜͰ
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͢ɻ͡Ό͋ɼதࠃͲ͏͔ͱ͍͏ͱɼಉ͡ઃඋ͕���ສԁͱ͔ɼ2��ສԁͰ͋ΔΜͰ͢ɻ

ͨͩ͠ɼͨݟҰॹͰ͕࣭ͪ͢ΖΜམͪ·͢ɻͨΓલͰ͢ΑͶɻͭ͘Γ

एૈׯѱͰ͢ɻͰɼ͏ͪੵۃతʹͦΜͳઃඋೖΕ͍ͯΔΜͰ͢ɻ

　·͍͋͑ɼͽ͔ͽ͔ͰϤʔϩούͷํ͕͍͍Ͱ͢ɻຊۀاͷଟ͘ੑɼ

࣭ྑ͍Λ࡞Βͳ͍ͱ͍͚ͳ͍ɼͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻͪΖΜͦΕɼօ͞Μؒ

ҧ͍Ͱͳ͍ΜͰ͢ɻͨͩ͠ɼ͓٬͞ΜʹΑͬͯɼͦΜͳͷཁٻ͔Γ͡Όͳ

͍ΜͰ͢ΑͶɻ࣭ͷϐϥϛουͰɼܗ֯ࡾͷ্ͷͽΜͽΜͷͷͱ͜Ζɼ

ཁ݅ͷඇৗʹϨϕϧͷ͍ߴͷ͍͍ͤͥ��ˋͰ͢ɻͦͷԼͷதؒɼ࣭

ͦͦ͜͜Ͱஈ͏ͪΐͬͱ͍҆ํ͕Α͘ɼ͞ΒʹԼͷํ࣭ͳΜ͔Ͳ͏Ͱ

Αͯ͘ɼ͔҆ͬͨΒԿͰ͍͍ͱɼͦ͏͍͏ཁ͋Γ·͔͢Βɻ

　Կ͕͔͍͍ͨݴͱ͍͏ͱɼٕ ज़ࢤͰͳ͘ઈରʹࢢͩࢤͱ͍͏ࣄͰ͢ɻͬ͞

͖ະདྷੈلδύϯάͱ͔͍ݴ·͚ͨ͠ͲɼΨΠΞͷ໌͚ͱ͔େ͖Ͱ͍͋͋͏

൪ΛΑͨ͘ݟΓ͠·͕͢ɼ経ಡΊɼϫʔϧυϏδωεαςϥΠτݟ·͢ɻ

ͦ͏͍͏ͱ͜Ζʹग़ͯ͘Δձࣾɼ͜ͷͽΜͽΜͷ࣭ͷΛૂͬͯ͘ΔΑ͏ͳ

ձࣾͰɼຊۀا࣭Ͱͳ͚ΕͳΒͣɼ࣭ͰੈքΛͱΔࣄΛͯ͠ࢦ

͍ΔΑ͏ͳձࣾͰ͢ɻ͔͠͠ɼੈͷதʹͦΜͳձࣾͬͯͲΕ͚ͩ͋ΔΜͰ͔͢ɻͦ

͜ʹΒͷΑ͏ͳฏຌͳձࣾͰউͱ͏ͱͨͬࢥΒউͯΔɼͱ͍͏Ͱ͢ɻ

　͏ͪͷۀքͷίϯϖςΟγϣϯͰΑͨ͘Δ૬ख͕ɼຊͰҰ൪ͷ࣭Λͯͬ࣋

͍Δͱ͜ΖͰ͢ɻͽΜͽΜͷ͔ΓૂͬͯΔձࣾͰ͢ɻ͘͢͝Αͨ͘ΔΜͰ

͢ɻຊͰͿ͔ͭΔ༁Ͱ͢ɻͰɼಆͬͨ࣌ͷউɼٕ ज़ྗ্͕͏͜Ͱ͕͢ɼ

͏͕ͪ̕ର͙̍Β͍Ͱউ͍ͬͯΔΜͰ͢ɻେମউͭΜͰ͢ɻ

　Ͱɼୡͷউͭཧ༝ͪΌΜͱ͋Γ·ͯ͠ɼ͓٬͞Μͷཁͨ͠ٻͷΛఏ͠ڙ

͍ͯΔΜͰ͢ɻ͜Ε͖ͬ͞ྫʹ͍ͨͯ͛ڍͷͰ͕͢ɼϛΧϯΛೖΕΔ͔ΒஈϘʔ

ϧͷശ͕ཉ͍͠ͷͩͱݴΘΕ·͢ɻϓϥεϚΠφε̍ϛϦͷެࠩͷശͰ͍͍ͷͰ͢ɻ

ͦ͜ʹதࠃͷઃඋΛೖΕͨΒϓϥϚΠ��5ϛϦ͙Β͍ͰͰ্͖͕ͬͯ͘ΔΜͰ͢ΑͶɻ

ͰɼܥͷઃඋΛೖΕͯ���ͷ̍ͱ͔ɼϤʔϩούͰͨ͠Β����Ͱग़དྷΔͱ

͔ɼͦΜͳػց͕͋ΔΜͰ͢ɻͰɼ͓٬͞Μ͕ཁ͍ͯ͠ٻΔͷϓϥϚΠ̍Ͱ͢ɻ

ͦ͜ʹɼ͏͍ͪ͢͝ܕΛͯͬ࡞����ͷܕΛೖΕ͍ͯ·͢Αͱͯͬݴɼͦͷ

ઈରίετΞοϓʹͳΔΜͰ͢ΑͶɻͦͷ͔ΘΓஈͦͷࣄΔͱ͍͏࡞Λܕ

Ͱ͢ɻ͍͍ɼ̍ϛϦҎͳΒ���Ͱ���Ͱ͍͍ͷͰͦͷ͔ΘΓஈ͜ͷ͍ߴ
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ஈʹͯ͠ཉ͍͠ͱݴΘΕ·͢ɻୡɼઃඋࢿΛ͑ΔࣄͰॊೈͳόϦΤʔγϣ

ϯΛ͍ͯͬ࣋ΔΜͰ͢ɻͨͩ͠ɼͽΜͽΜͷ࣭ͷͰ͖·͢ɻͦͷઃඋೖΕ

͍ͯ·͔͢ΒɻͰɼաʹΦʔόʔεϖοΫʹͳΔΑ͏ͳɼશ෦͕શ෦ͦͷઃඋ

ͱ͍͏ͷೖΕ͍ͯͳ͍Ͱ͢ɻ͍Ζ͍ΖΈ߹Θ͍ͤͯΔͷͰ͢ɻ͏ͪͷ͞ڧɼ

ͽΜͽΜͷ࣭͍͚Δɼஈ͚ͩͰ͍͍ͱ͍͏Α͏ͳͰ͍͚Δͱ͍͏Α͏

ͳɼͦͷॊೈͳόϦΤʔγϣϯͷ෯Ͱࠓ·Ͱউ͖ͬͯͨࣄͰ͢ɻ

ͷ͓Ͱ͚͢Ͳɼ࣭ΑΓϗεϐλϦςΟͰউ͖ͬͯثɼউͭҝͷʹޙ࠷　

ͨձࣾͱ͍͏ࣄͰ͢ɻ

　͔֬ʹຊ͢Β͍͠ࠃͰɼ࣭ͷ͍ߴͷΛ࡞Γ·͢ɻ͍ͨͯͬ࡞ͱ͏ݴ

͖͔͠Ε·ͤΜɻࠓिࠃ͖ؖͨͯͬߦͰ͍Ζ͍Ζͯ͑ڭ͖ͬͯ·ͨ͠ɻؖࠃ

࣭Ϩϕϧ͕ඇৗʹ͍ߴͰ͢ɻຊਓΛຬͤͯ͞ᄬΒͤΔΑ͏ͳ࣭ͷͷΛͬ࡞

͍ͯΔΜͰ͢ɻຊʹࠓւ֎ͷ࣭ͷ಄͡Όͳ͍ͯ͘͢͝Ͱ͢ɻ

　ͦ͏͍͏தͰɼୡຊਓ͕ތΕΔͷ͕͋ͬͯɼͦΕ͕ຊʹϗεϐλ

ϦςΟͩͱ͍ͯͬࢥΔͷͰ͢ɻ͜ͷؒؖࠃʹɼ݄ɼՐɼਫͱ͖ͯͬߦ·ͨ͠ɻͦ

ͷલिΞϝϦΧʹ͖ͯͬߦ·ͨ͠ɻྫ͑Ϩετϥϯʹ͖ߦ·͢ΑͶɻօ͞Μ

経͞ݧΕ͕ͨ͋ࣄΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻͪΐͬͱ͢Έ·ͤΜɼͱͯͬݴશવ

ແࢹͰ͢ɻ·ͨɼ͢ Έ·ͤΜͱͯͬݴɼΉͬ͢ͱͯ͠དྷͯϝχϡʔΛΜͱஔ͍ͯɼ

͜Εͱ͜ΕΛ͍ͩ͘͞ͱ͔ͱ͏ݴͱɼ͍͍Έ͍ͨͳͷͰ͢ɻΦʔμʔͨ͠ͷ

ͱҧ͏ͷ͕དྷͨΓ͢Δ͋͑͞ࣄΓ·͢ɻͰɼຊͰͦΜͳͯͬࣄ·ͣ͋Γಘͳ

͍Ͱ͢ΑͶɻྫ͑Ϩετϥϯ̍ͭʹ͓͍ͯͰ͢ɻ

　ಉ͡ΒͷۀքͰɼ͔֬ʹؖܥࠃɼதܥࠃඇৗʹ࣭҆ͯ͘ͷ͍͍ͷΛग़

͢ͷͰ͕͢ɼఏҊྗͰୡͷํ্͕ͳΜͰ͢ΑͶɻ͞Βʹɼ͓٬͞Μͷཁ͢ٻ

Δͷʹରͯ͠ͷόϦΤʔγϣϯͱΞδϟετɼௐྗୡͷํ্͕Ͱ͢ɻͦΕ

Ͱୡւ֎ʹউ͍ͬͯΔͷͰ͢ɻ͍͍ࠓԠ͕དྷ͍ͯΔ్தͰ͚͢ΕͲͶɻ

ੈքͷ͋ͪͪ͜ʹ͖ߦ·͢ɻϤʔϩούɼΞδΞʹ͠ΐͬͪΎ͏͍ͯͬߦ·͕͢ɼ

ຊਓҎ্ͷϗεϐλϦςΟͯͳ͠ͷ৺Λ͍ͯͬ࣋Δւ֎ͷਓͱɼຊʹձͬ

ɼΞδΞ͢͠·͍ͯͬ࣋ɼຊҎ্ͷ࣭ΛϤʔϩούࠓΓ·ͤΜɻ͕͋ࣄͨ

ͰதࠃɼؖࠃͰ࣭ͰຊΛ͑Δۀا͍͘ΒͰ͋Γ·͢ɻͨͩ͠ɼୡ

Ҏ্ʹఏҊྗ͕͋Δͱ͔ɼஸೡͰ͍͔ࡉࣄରԠ͕ग़དྷΔͱ͜Ζͳ͔ͳ͔͍ͳ͍Ͱ
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͢ɻࣗࣾͷڧΈͰ͕͢ɼ͜ΕຊͷจԽͰ͢ɻͷ࣌Ͱ͑͞Կ͔͢Δ࣌ʹྻ͕

ͪΌΜͱͰ͖ͯͱ͍͏ͷɼ͋ΕɼຊͰ͢Αɻຊਓ͡Όͳ͍ͱΒͳ͍ࣄͰ͢ɻ

ଞͷࠃͰͨ͠Βಈ͕͖ىΔͱ͔Ͱ͠ΐ͏ɻଞͰͨ͠Βઈର͠ͳ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

͔͕ͬ׆ͱॻ͍ͨͷͰ͕͢ɼ͜ͷ��ɼւ֎ੜͯ͠ࢦɼੈքҰΛʹޙ࠷　

ͨͰ͢ɻҎ্Λւ֎Ͱա͖͔ͯͨ͝͠͠Ε·ͤΜɻ࣮ࡍʹͣͬͱॅΜͰ͍ͨ

͋Γ·ͨ͠͠ɼΧφμγϯΨϙʔϧʹॅΜͰ͍·ͨ͠ɻࣄ

　ͦ͜Ͱࣄͨ͡ײɼԿͯຊ৯͓͍ͯ͘͠ɼ͔ͦ͠Ε͕ඇৗʹඅ༻ର

ޮՌͯ͘ߴɼॅΉͱ͜Ζ͍҆͠ɼϨετϥϯʹ͚ߦɼͲ͜ʹͯͬߦஸೡʹ

Թ͔ܴ͑ͯ͘͘ΕΔͷ͔ͱ͍͏ࣄͰ͢ɻؾ৺͕Εͯͯɼ͕͍ͯͬ͋ݣؾͱ͍͏ͷ

Λ͡ײΔΜͰ͢ɻͨͩ͠ɼବͳͱ͜Ζ͍ͬͺ͍͋Γ·͢ΑͶɻ

　Կ͕͍͍ͨݴͷ͔ͱ͍͍·͢ͱɼάϩʔόϦθʔγϣϯΛ͍ͬͯ͘ͱ͍͏ࣄɼ

ϩʔΧϥΠθʔγϣϯΛΔͩࣄͱ͏ࢥΜͰ͢ɻӳޠͰ͑ݴ͍͍֨Α͏ʹฉ͜

͑·͚͢ΕͲɼւ֎ʹ͚ߦ͘ߦ΄Ͳຊͷѱ͞Γ·͢ɻҰํͰ͘͢͝ྑ͍ࣄ

ͨ͘͞ΜΔ͕ࣄͰ͖·ͨ͠ɻ

　͔ͩΒɼ͜Ε͔Βւ֎ਐग़Λ͠·͢ɻੈքҰΛͯ͠ࢦɼ࣍ΞϝϦΧɼ

ϝΩγίʹग़͠·͢͠ɼͦͷ࣍ϒϥδϧʹग़͠·͢ɻΠϯυࠓਐΜͰ͍Δ

ը͋Γ·͢ɻଞʹத౦ʹϤʔϩούʹϚʔέοτ͋ΔͷͰɼͦ͏͍͏ܭ

ͱ͜ΖΛੈͯ͠ࢦքҰʹͳͬͯɼΑΓຊͷྑ͞Λ࠶ೝࣝͯ͠ɼବͳͱ͜Ζ

վળ͍ͯͬͯ͠ɼຊͷ͖ݹΑ͖経営ํ๏ΛͲ͜·ͰͤࢼΔͷ͔ͱ͍͏ࣄΛɼ͜Ε

͔Β͍͖͍ͬͯͨͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　ʑͱɼ͠ΐ͏ͳؚ͍Ί͓͖ͯ߹͍͍͖ͨͩ·ͯ͠ɼ͓ർΕ͞·Ͱͨ͠ɻ

ͷใࠂҎ্Ͱ͢ɻ

　ຊʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ɻ
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